
КОВЧЕГ ЗАВЕТА 

ПРЕДИСЛОВИЕ 

Книга Ковчег Завета была написана в основном Адамом, а 

позже дописана Иисусом. Она представляет собой полное 

пособие о том, как выбраться из Ада и достичь уровня 

Христова Сознания, а для некоторых — и бессмертия.  

В конце 2014 года Адам, злоупотребляя своими 

способностями, потерял почти всю ранее накопленную 

благодаря Азовским Техникам Развития память о 

благоприятном опыте, возможностях и способностях. Он 

оказался в душевном Аду депрессии, даже считая себя 

Антихристом. Ему было трудно запоминать, встать на ноги 

и что-либо делать. Поэтому он вёл дневник. 

Открыв в себе способности, Адам иногда вспоминал, как 

это было, и они возвращались. Чтобы забыть собственные 

ошибки и не вспоминать о своих способностях, он искал то, 

что давалось легче и оставалось полезным для души, но 

не напоминало о прошлом.  

Бескорыстное творчество с желанием оставить о себе хоть 

какую-то хорошую память стало его путем из Ада. Когда 

Адам завершил свои поделки и нарисовал картины, его душевное состояние улучшилось, и круг 

дозволенного расширился. Далее его увлечение изучением гороскопов помогло понять и 

вспомнить, из чего состоят переживания (как позитивные, так и негативные), а также 

упорядочить их.  

Затем Адам неожиданно столкнулся с экзаменами и проверками Свыше, которые позволили ему 

более полноценно вырваться из душевного коллапса. 

С желанием собрать все свои чувства воедино, Адам 

законспектировал все позитивные чувства, мысли и 

переживания, а также рефлексии после ошибок, 

которые смог найти в открытых источниках. Было 

заметно, что многое было недостающим, но после 

очередных долгих поисков он нашёл специально для 

него скрытую, очень хитро закодированную 

информацию, предоставленную известным 

контактёром, которая включала даже правильную 

последовательность соседних чувств, целей и 

переживаний.  

Neale Donald Walsch в своей книги «Беседа с Богом» 

по поводу всего спектра чувств и переживаний писал:  

«Цель, желание и смысл человеческой души — 

испытать на опыте высочайшее самое 

совершенное ощущение чувства любви, которое 

можно себе только представить. Душе нужны 

чувства. Высочайшим чувством является опыт 

единства со Всем Сущим. Поэтому душа пытается 

ощутить всё, чтобы она могла быть всем. Это 

великое возвращение к Истине, которой жаждет 

душа.  



Поэтому, чтобы душа ощутила на опыте совершенную 

любовь, она должна ощутить на опыте каждое 

человеческое чувство. Как можно сострадать тому, чего 

не понимаешь? Как можно прощать другому то, чего 

никогда не испытывал в себе? Как душа может быть 

вверху, если никогда не была внизу, быть слева, если 

никогда не была справа? Как ей может быть тепло, если 

она не знала холода? Итак, мы видим одновременно 

простоту и потрясающее величие путешествия души. 

Наконец мы понимаем, что ей нужно:  

Задачей души является сделать так, чтобы человек 

выбрал великолепие — выбрал лучшее из того, Кто Он 

Есть, — не отвергая того, что он не выбирает. Высший 

уровень души никогда не отвергает то, что не является 

великолепным, но благословляет, видя в этом часть себя, 

которая должна существовать, чтобы могла проявиться 

другая её часть.»  

Если весь набор позитивных чувств и переживаний после 

ошибок можно сравнить с маслом в светильнике, то фитилём 

можно назвать любовь. Согласно научным данным 

архангела Метатрона (Ориса), любовь является Фокусом Пристального Внимания. Если 

расставить чувства по кругу, а любовь поместить в середину, то луч любви, подобно стрелке 

часов или фитилю в лампе или свечке, трансформирует силу в свет.  

Часть Нагорной Проповеди Христа из книги Леви «Евангелие Эпохи Водолея» от 

«новоявленного» Иисуса Христа отражает сказанное:   

«Люди всегда носят в себе то сокровенное место, где они могут встретить своё Высшее 

«Я», единство с Вездесущим. Где бы ни жили люди – на вершине, в глубокой лощине, на 

рыночной площади или в тихом доме, – они могут в любое время распахнуть дверь и найти 

Безмолвие, найти дом Всеединого, который в душе. 

Безмолвие есть царство души, невидимое для 

человеческих глаз. В Безмолвии призрачные формы 

могут скользить в уме, но они все подчинены воле; по 

велению души-владыки они исчезают. Если ты хочешь 

найти это Безмолвие души, ты должен сам 

подготовить себе путь. Ты должен оставить всякое 

напряжение ума, все заботы, страхи, сомнения и 

тревожные мысли. Туда может войти лишь чистый 

сердцем. Твоя человеческая воля должна быть 

поглощена всевышней. Тогда ты войдешь в сознание 

святости. Ты будешь в Святилище и увидишь на живом 

алтаре зажжённую свечу Господа. И тогда взгляни в 

глубины храма твоего ума, и ты увидишь его весь 

пылающим. В каждой его части, от головы до ног, 

находятся на своём месте свечи, ждущие, чтобы их 

зажгли горящим факелом любви. И когда все свечи 

зажгутся, взгляни и увидишь глазами души бегущие 

волны источника мудрости. И ты сможешь испить из 

него и пребывать около. И тогда завесы спадут, и ты 

окажешься в Главной Святыне, где покоится Ковчег 

Господа, покров которого есть седалище Милости. Не 

бойся поднять священный настил - в Ковчеге сокрыты 



Скрижали Закона. Возьми их и прочти внимательно, ибо содержат они все заповеди и заветы, 

которые понадобятся когда-либо людям. И в Ковчеге лежит магический жезл пророчества, 

ожидающий твоей руки; он – ключ ко всем скрытым значениям настоящего, будущего и 

прошлого. И вот, там манна, сокровенный хлеб жизни; и тот, кто его ест, никогда не 

умирает. Херувим зорко стережёт для каждой души этот драгоценный ларец, и каждый 

может войти и найти принадлежащее ему.»   

Однако, прежде чем перейти к подробному описанию атласа чувств, мыслей и переживаний 

«светильника», книга в первую очередь рассматривает основные понятия, возможные ошибки и 

их последствия, техники регенерации, построение внутреннего интерфейса, методы 

бессмертия, а главное сжатое описание основных Центры подключения Пространств 

Мироздания в теле человека.  

 

ВАВИЛОНСКАЯ БАШНЯ 

Каждому центру «Вавилонской Башни» соответствует свой собственный позвонок (всего 32 

позвонка), свой собственный зуб (32 зуба) и соответственно часть тела. К основным 32 частям 

тела относятся: система 20 пальцев, система семи частей тела и система пяти причастий: локти, 

колени и челюсть. В сумме это 96. Именно столько же и основных Центров подсоединения 

отделённых друг от друга пространств и их Правителей. К ним относятся:   

7 – конов (индивидуальность, равновесия, выбора, защиты, 

меры, мира, здравомыслия) 

18 – мастеров ошибок-грехов (блуд-ложь, чревоугодие-

слава, злость-гнев, жадность-ревность, зависимость-

соучастие, предательство-смерть, лень-жалость, вред-

старость, гордыня-гордость)  

7 – состояний страданий или принятия (отрицание, боль, 

злость, депрессия, адаптация, торг, смирение или принятие, 

или неприятие)  

7 – души (зрение, слух, запах, логика, вкус, тактильное 

ощущение, душа) 

4 – центра перерождения (выдержки, движения, творения и 

перерождения) 

4 – центра добра (любовь, сострадание, милосердие, 

жертвенность) 

7 – судьбы (ум, разум, интеллект, память, действие, 

планирование, управление судьбой) 

9 – Центры Сил: (Архивации, регенерации, очищения, 

адаптация, концентрации, целе-понимания (алый), контроля (фиолетовый) и защиты, Хаоса)  

4 – направления развития (мудрость, сила, могущество и власть) 

9 – мастеров зла (голод, война, болезнь, смерть, страх, раздор, запрет, несправедливость, 

зависть) 

4 – границы перехода состояния миров (между нано, микро, макро, мега) 

3 – разделения алфавита на шипящие, звонкие и гласные  

4 – состояния вещества (огонь, вода, земля, воздух) 

9 – Цифр – на этом создана вся математика, физика, геометрия, астрология, человеческий 

прогресс.  



КРАЕУГОЛЬНЫЙ КАМЕНЬ ПРАВИЛ 

Великая Справедливость – это Автономная 

Программа Бытия (АПБ), которая управляет 

Мирозданьем. Её главная задача – сохранение 

справедливости. АПБ состоит из поощрения, 

прощения и наказания. Эта программа 

управляется существами, которые любят и 

поддерживают данное направление.  

АПБ - это до-древние знания, по которым 

устроено всё Бытие с момента возникновения 

нашего пространственно-временного глобального 

соучастия. Этим конам подчиняются все, включая 

самого Творца. Коны – это инструмент 

Мироздания, необходимый порядок внутри хаоса. 

Не мир работает на коны, а коны на мир. Коны и 

законы Мироздания – это не одно и то же. Нет 

того, что одни важнее других. 

Чтобы меньше ошибаться, а тем более грешить, 

переживайте ситуации в соответствии с 

Изначальными Конами Мирозданья, Центрами 

Порядка в нас. Когда учитываются все коны, мы 

приходим к правильным решениям, обретаем 

здравомыслие и могущество. 

1. Кон индивидуальной формы жизни. По 

первому кону индивидуальности каждый 

обладает своей ценностью в виде уникальной 

формой порядка в объятьях великого Хаоса. Это индивидуальный вкус вреда и пользы. Не 

делай другому того, что сам себе не пожелаешь. Слепо копируя других, мы нарушаем первый 

Кон, а он самый главный. Чтобы «возвысится» над всеми, найти своё подлинное 

предназначение, человек должен взять ответственность за то, чтобы «всё сделать лучше». 

Принцип «Быть» должен стать основным вектором духовного возрождения, а принцип «Иметь» 

отойти на второй план. Становление «мастером ступени» индивидуального развития приводит 

к возникновению конкуренции. Плата в конкуренции – это могущество, влияющее на судьбу 

мира. 

2. Кон равновесия. Это справедливое распределение энергии ради её сохранения, 

ориентируясь на минимально возможный её расход и потерю. Как аукнется, так и 

откликнется. Человечество представляет собой единый организм бесконечного множества 

различного рода силовых и информационных полей. Поэтому если что-то где-то расходуется, 

то тут же во времени всё восстанавливается через соучастные структуры и уровни. Не важно, 

что ты отбираешь или отдаёшь, но рано или поздно всё вернёшь или получишь обратно, и 

никуда не денешься.  

3. Кон выбора. Никто не имеет права принуждать принимать сторону Творения или сторону сил 

деградации и разрушения. Этот важный выбор присутствует каждую секунду настоящего 

момента: либо ввысь, либо вниз. Каждая медаль имеет две стороны. Границы же выбора 

изменяются в зависимости от кармы. Во время давания советов, чтобы не навязывать, есть 

классическая формула: «вот я бы сделал так, а вы как хотите, так и делайте» – то есть совет 

должен оставлять возможность выбора другому человеку и чем больше у него возможность 

выбора, тем меньше вы несёте ответственность. Если носитель сознания живёт в частоте 

Создателя, где его волевой выбор совпадает с замыслами Изначального, то он становится 

единым, превращается сам в Творца с большими возможностями. 



4. Кон защиты. Индивидуальное правило сохранения системы индивида. Протокол защиты 

рассматривает только вариант свой-чужой. Тот, кто нарушает четвёртый кон, тот его полностью 

оплачивает. Тот, кто нарушил четвёртый кон, может быть полностью уничтожен тем, кому идёт 

нарушение: когда хотят убить, отравить, угрожают смертельным оружием моей семье, моему 

виду, моему миру. Ни копай другому яму, а то сам в неё и попадёшь.  

5. Кон меры. Кон меры позволяет создавать собственные правила в собственных мирах, 

которые тоже имеют право на защиту четвёртым коном. Кон меры – это возможность оценивать 

миры между собой ради сохранения равновесия и справедливости при взаимодействии 

различных систем. Кон меры действует в рамках необходимого и достаточного. Но эти рамки с 

высокой точностью может отследить только тренированный и развитый разум. Двое могут 

смотреть на одно и тоже, но видят это по-разному.  

6. Кон мира. В чужой храм со своим уставом не лезь. У каждого Мира свои правила. Только 

разобравшись в правилах коллектива можно ненавязчиво начинать внедрять свои. Мир и 

согласие с Творцом, постоянное следование его правилам человека освобождает. Такой 

человек становится по-настоящему хозяином своей жизни и судьбы. Такие люди каждой своей 

клеткой напрямую связаны с Творцом. Они осознают себя его частью и видят проявление Его 

воли во всём. Для них не существует невозможного, им всё удаётся, и они почти не допускают 

ошибок. 

7. Кон Здравомыслия. Умный в гору не пойдёт, 

умный гору обойдёт. Это максимально правильный 

способ всегда понимать и принимать сложные 

решения. Отвечает за правила всех миров и культур. 

Центр Здравомыслия в нас – это умение описать все 

чувства с помощью слов и знаков. Этот выбор 

определяет простую задачу: Да, Нет; Нолик, Единичка; 

Чёрное, Белое и так далее. Это основа всех чувств.  

Здравомыслие – это проработанное идеально-

правильное решение, это верный выбор из любого 

количества вариантов. Дозволение После 

Здравомыслия – это свобода, которая даётся только 

Свыше. Со здравомыслием позже будет связано 

разрешение Творца взять на себя ответственность, в 

которой с головой можно погрузиться в особую 

созданную действительность, и прокладывать великую 

дорогу в истории всего Мироздания к забытой нами по 

ощущению первичной субстанции.  

Здравомыслящих людей среди необразованных 

столько же, сколько среди образованных. 

Здравомыслящий человек часто преуменьшает 

количество и уровень окружающих его глупцов. Мерить 

других своей меркой заложено в автоматике человека. 

Мы часто заблуждаемся, думая, что другой думает как мы.  

Глупость – это не отсутствие ума, а особо опасный его состав со своим собственным 

своеобразным узким восприятием реальности и реакции на неё. Масштаба восприятия глупец 

лишён. Глупцам труднее и поэтому они в должной мере не желают на чувственном плане 

воспринимать в первую очередь Кон Равновесия, в переделах которого эволюционирует 

Вселенная. Он живёт либо для себя, либо для своей семьи. Шире глупец не мыслит и ничего не 

воспринимает. Глупец – это очень опасный тип личности. Он нелогичен, он нерационален, он 

вредит всем окружающим, заодно и себе, вредит бессмысленно, без цели, просто потому что 

может.  



 ОШИБКИ-ГРЕХИ ОТСТАЮЩИХ (ЦЕНТРЫ ДУХА) 

Главная задача любого беса, ангела, чёрта, личного 

демона, химеры и так далее развить нас максимально. Но 

задача отличается от цели. Силы греха работают на то, 

чтобы нас уничтожить, так как места ограничены. Эти два 

принципа являются их задачей. Если хозяин тела 

успешно эволюционирует, то с ним и эволюционирует и 

его команда. Тогда им становится не выгодно уничтожать 

хозяина. Однако дабы быстрее освободится от хозяина, 

если он не выдерживает ответственности, они его хитро 

губят. Они тоже подчиняются определённым правилам, 

рангам, ответственностям и уровням. Всем приходится 

бороться. У каждого своя эволюция, своя работа. 

Спасатели спасают, хранители хранят...  

Совесть, например, – это совет определённых очень 

значимых ангелов помощников «внутри» владельца тела, 

отвечающих за его жизненный выбор, судьбу и так далее. 

Внутри души человека как будто несколько разных 

голосов рассуждают. 

Ошибка – это потеря равновесия. Ошибки и грехи 

необходимы для эволюции, потому что на ошибках (свои 

дороже, но и ценность выше) можно научиться не 

ошибаться. Поэтому Центры ошибок (грехов) являются причиной боли и отвечают за обучение, 

как не ошибаться.  

1. Центр Блуда (область таза) – это Антисмысл. Он обучает не блуждать в словах, в выборе, 

в выборе вещей. Блудить – это делать вещи, не имеющие смысла.  

2. Центр Чревоугодия (живот) – это Антисмирение. Обучает нас соблюдать меру в 

потреблении. Кишечник – это Центр Очистки. Почки связаны с выделением. Что организму не 

нужно, всё вымывается. Если они болят, то обычно из-за ненужного страха, связанного со 

смертью. Левая из-за страха перед кармическим откатом ошибок прошлого. Правая болит из-за 

страха перед разрушением планов будущего. 

3. Центры Ярости, Злобы и Свирепости – это 

Антивыбор. Центр Ярости – это центр солнечного 

сплетения, включая желудок и поджелудочную. Этот 

центр, как термоядерный синтез у солнышка, 

позволяет перерабатывать абсолютно любой вид 

энергии. В желудке происходит разложение пищи на 

составляющие. Пропала еда – питайся водой; пропала 

вода – питайся светом; пропал свет – питайся 

тенью; пропала тень – питайся Хаосом; Хаос есть 

всегда. Всё это говорится, чтобы преодолеть страх 

перед отсутствием еды. Центр Злобы (печень) 

касается вопросов, связанных с условиями, где тебе 

очень плохо. Это межвидовая агрессия, но не у всех 

она выражается одинаково. Злоба возникает часто при 

отсутствии выбора. Обучает как не злиться, не 

обижаться. Как только разозлился, потерял 

концентрацию, потерял внимание, потерял силу, 

потерял жизнь. Центр Свирепости (желчь) – это 

свирепый осуждающий агрессор.  



4. Центр Жадности (область груди, сердце) – Антибескорыстие. Жадность блокирует 
рациональное использование ресурсов.  Жадность обучает нас распределять собственное 
внимание. Мы часто излишне стремимся не только к деньгам, но и к звукам, формам вещей и 
так далее, что приводит к потере внимания на более эффективных планах. Тот, кто в сердце 
своём жаждет обладать тем, что ему не принадлежит, и хотел бы взять это у хозяина 

без его ведома и согласия, вор. Проблема с грудью связана 
с тонкими судьбоносными планами, где есть неприятие 
краха будущего из-за кажущейся недостачи внимания к 
себе. Такие мысли провоцируют обиды на близких. Если 
проблемы с левой частью груди, то обижаемся как жертва, а 
если с правой, то как агрессор.   

5. Центр Зависимости (горло) – это Антисовесть. 

Зависимость от других характеров или привычек. Живём 

жизнями других. В этом случае мы перестаём слушать свой 

собственный характер, что разрушает наше собственное 

тело.  

6. Центр Гордыни (нос) – это Антиздравомыслие, 

Антидругое Мнение. Эго или самомнение являются при 

переизбытке сил и / или могущества. От перегрузки 

собственной значимости мы перестаём слушать других и 

слушаем только себя. При этом непроработанная 

информация от других остаётся, накапливает плотность и 

всё больше давит на человека.  

7. Центр Лени (уши) – это Не-действие, Антицель, 

Антиполезное Действие, Антидвижение. Препятствует 

деланью. Обучает правильно выбирать собственное дело. Разновидность лени – уныние – это 

Антиразнообразие Полезных Действий. Уныние держит в поле постоянной деятельности и 

мешает выйти за рамки своих возможностей. Уныние – это нарушение обмена веществ, как 

депрессия. Занятая душа не может горевать. У неё нет времени для горя. Уныние появляется 

также, когда заканчивается какой-то вид топлива (вид 

силы, гормон, еда…), и поэтому нарушается баланс 

целостности.  

8. Центр Вреда (глаза) – это Антиблагость. Обучает нас 

не причинять вред. Изучает все вопросы, связанные с 

причинением вреда любому характеру. К примеру, 

предательство, вред природе, родным, Мирозданию. 

Развитие воли через вред происходит по принципу 

поступательного и осознанного стремления к правильной 

цели. Правый глаз отвечает за вред в чувственном плане. 

Левый глаз за вред, причинённый догматичной логикой. 

Глазами мы «ощупываем» мир. 

9. Центр Предательства (рот) – это 

Антинравственность. Предательство – это 

злоупотребление доверием и знаниями о другом ради 

корыстных интересов или по глупости путём передачи 

индивида другой культуре (индивидуальной, семейной 

или национальной), другим правилам, традициям, 

наносящим ему ущерб и страдания разного вида. А 

предательством можно нанести особенно большой урон. 

Предательство собственной команды особо наказуемо. 



Центры Ошибок чаще работают в связке с соседними по 

однородности и расположению Греховными Центрами, 

чем с любыми другими.  

Грех бывает национальный, планетарный, семейный, 

индивидуальный и так далее. Грех мешает эволюции 

индивидуума, так как не даёт понять собственные ошибки. 

Поэтому грех никогда не оправдан, но может помочь, если 

иначе действовать невозможно. Чем дольше грешим, тем 

труднее понять, как оправдаться, оправдать и измениться. 

Ошибки отличаются от грехов меньшем количеством 

привлечённого внимания и соучастия.  

Грех блуда – соседствует с обманом, самообманом или 

лжесвидетельством. Самообман хуже, чем обман, так 

как в это время мы не замечаем, что ошибаемся. 

Самообман активируется ради самооправдания, скажем, 

когда обман был совершён более трёх раз. Обман – это 

самый выгодный из всех грехов, но лишь если он 

направлен ради великого блага всего Мироздания.  

Грех чревоугодия – находится рядом со славой. Это 

чрезмерное употребление, использование, привлечение 

чужого внимания. 

Грех злости – гнев. Это Антиконтроль с подменой смысла, Антиконцентрация. Мы не только 

злимся, но и заряжаем, что допустимо. Яростью можно управлять, а гневом куда сложнее.  

Центр Жадности – находится около ревности. Жадность к вниманию от живых объектов.  

Грех Зависимости – приводит к последующему соучастию. В случае сочувствия и зависимости 

мы учимся на чужом опыте, но во время соучастия мы берём карму другого на себя, не 

разобравшись сначала со своей.  

Лень – дружит с жалостью (Антицель). Возникает как отлынивание от работы над собой. Лень 

бывает лишь личная. Для жалости же нужен кто-то другой, нужно кого-то привлекать 

соучаствовать и так далее. Поэтому жалость хуже лени. 

Разновидность жалости – это нытьё по отношению к себе или 

другому.   

Гордыня – это гордость за народ, за культуру или за мир при 

соучастии в этом. Если, например, хочется почесать нос или 

внизу носа около верхней губы, то, рассуждая бинарно «да» 

или «нет», рекомендуется параллельно протекающую 

мысль-слово перевернуть на прямо противоположную.  

Рядом с центром Вреда находится старость. Мы стареем из-

за продолжительного умышленного причинения ущерба чужой 

или своей системе, организации, судьбе, миссии Игрока и так 

далее. 

Центр Предательства – соседствует со смертью – это 

убийство, и особенно первенца. Первенцы обычно сильные 

люди, так как они берут на себя всю семейную карму. Это 

осознанное убийство любого существа, включая растения. За 

убитое, к примеру, насекомое по кону равновесия с нас возьмут 

из нашей биологии, то есть здоровья психического, эфирного и 

так далее, те существа, которые создают насекомые.  



ЦЕНТРЫ ОТРИЦАНИЯ 

Гордыню, Гордость и Антимнение не стоит путать с 

активацией Центров Отрицания. Центры Отрицания – 

это отрицание всего и всех, даже порой собственного 

мнения и ранее принятого решения. Согласиться можно 

и сразу. В ином случае существует семь стадий 

(алгоритмов) работы или «борьбы» с сомнением и 

несогласием:   

1. Отрицание – это первая стадия. Активируется 

в лучшем случае принципом самоанализа; в худшем 

случае как защитный процесс из-за разрушения 

целостности мировоззрения.   

2. Вторую стадию можно охарактеризовать, как 

Злость, которая возникла из-за препятствия или 

запрета. Это давление собственных «недоработанных 

частиц», каждая из которых хочет показать свою 

значимость и между которыми нет единого согласия. 

Это активация эмоциональных защитных сил для 

торможения, для блокировки и создания фильтров к 

«чужой информации».  

3. Боль – это внутренний голос, который «знаком 

боли» говорит об ошибке понимания. 

4. Депрессия – отключение нейронов, нарушение 

обмена химических реакций в голове, как знак 

«глобальной» ошибки или недопонимания. 

5. Торг – причина-мотивация, заставляющая 

терпеть чужой характер, ради избавления от 

сопротивления. Это создание правил для 

попытки осознания. 

6. Адаптация – объективное поэтапная «не-

отрицание» и принятие чужой информации для 

дальнейшего анализа.  

7. Смирение, Принятие – согласие со своей 

«неправотой» или правотой другого. 

В теле происходит сперва логическое разрешение 

программ: нолик, единичка, правда ложь, да, нет, 

принять, не принять. Внутри человека постоянно 

причудливо смешанно бьются истина и ложь за 

власть над духом и душой. Суть этих проблем 

заключается в том, что в любой трансформации, 

которая происходит, человек должен быть готов к 

новой стадии. Если он не готов «Закон отрицания 

отрицания», где разрушение старого происходит 

вместе с жизнью судьбой и телом.  

В конечном итоге побеждает «ничто», а именно 

побеждает высокая готовность принять и 

измениться даже под противоположную, но с 

верным чувственным откликом, точку зрения. Тогда 

догадавшись, узнав, и, достигнув истины, можно 

утвердится внутри истины, пребывать в ней, стать 

ей. 



ЦЕНТРЫ ДУШИ И ДУХА 

Дух и Душа состоят из двух очень разных одновременно 

друг друга поддерживающих программ. Эти программы 

берут своё начало из ядра характера и наделяют тела 

людей человеческими качествами. Человек, 

развивающий эти программы и качества, открывает себе 

доступ в мир первых изначальных сил и основ. Это те 

основные силы, которые порождают эффект 

существования всех разнообразных видимых, 

осязаемых, ощущаемых, воображаемых миров и 

пространств, а также голограмму отражений 

перерождения этих пространств и миров в причинно-

следственной неизбежности, то есть возникновения 

звука, формы, времени и света.   

Четыре основных параметра различия характеров 

внутри Единства друг от друга – это: индивидуальное 

восприятие и трансляция понимания; индивидуальный 

вкус и виденье смысла; автоматика и личная карма; 

личный дар силы и ума (то, что можешь лишь ты).  

На примере отца и сына можно понять, как 

взаимодействуют друг с другом программа Духа и Души. 

Дух, как строгий отец и учитель, помогает сыну Душе 

развить способности таким образом, чтобы не навредить системе мироздания в целом. 

Изначальная троица «Отец, Сын и Святой Дух» внутри сущности Изначального Творения 

интерпретируется в своём высшем аспекте, как: Отец – это закон, Сын – это Порядок, а Святой 

Дух, как мать, которая создаёт условия, где Отец и Сын самореализуются.  

Дух – это надгреховное тело – это наивысшее кармическое тело индивидуума. Оболочка этого 

тела усиливается в зависимости от эволюции индивидуума. Дух человеку даётся только если 

есть ответственность. К примеру, появляется семья, 

питомец. Ведь именно в семье человек начинает делать 

большинство ошибок по отношению к новому. Дух 

универсален для контакта как со старшими, так и 

младшими в семье. В дружбе с двумя семьями – это 

двойной дух. То есть эволюция духовного тела может 

происходить как со своими сородичами, так и с 

ближайшим кругом друзей.  

Дух помогает понять и преодолеть отрицательный опыт 

прошлого, а также его архивировать и забывать. Тело духа 

нас обучает выдерживать, переживать, не поддаваться 

влиянию греха, помогает преодолеть испытания. Дух 

накапливает опыт ошибок и формирует защиту от них. 

Поэтому, управляя ошибками через Центр Духа, их можно 

считать полезными. Точка (центр) синтеза сил и памяти 

духа – это максимальное развитие всех центров ошибок, 

как индивидуальных, так и семейных, и национальных. 

Максимальный уровень эволюции и развития Духа – это 

развитие тел «нации» и «народа», отвечающие за 

планетарное тело. Дух развивается через преодоление 

отрицательного своего или чужого опыта с переживанием 

их через размышления и приобретение мудрости.  



Душа – это центр развития органов чувств и 

правильного их понимания. Она развивает навыки 

восприятия тела при любом опыте, который связан с 

развитием чувств. Душа может быть только если есть 

характер. У души нет возраста, а только уровень 

развития. 

Пища опыта переживаний для души это 7 Центров:  

 Вся чувственная информация – это вибрации и 
трение. Мы как бы ощупываем пространство своим 
мозгом.  
 Вся видимая и невидимая (образы) 
информация. Образы получаются из силы трения. 
Изначально глаз не было, приходилось для понимания 
какая форма наша и какая не наша друг друга 
«астральными щупальцами» трогать. Лишь позже 
были сформированы структуры и приспособления, 
которые помогли появиться иным центрам чувств 
для более качественной обработки объектов. 
 Запах – вся чувственная информация с 
помощью носа. Ясно-нюханьем, сверх-обонянием 
можно определить кармических существ внутри 
существ (творцов внутри творцов). 
 Звук – вся слышимая информация.  
 Центр Вкуса – вся чувственная с помощью 
языка информация.  

 Центр Смысла, Логики – это вся логически-построенная с помощью знаков и букв 
информация. Это высшая мотивация, придающая уверенность. 
 Душа, как центр развития восприятия.  

Огромный объём информации усваиваемой разной 

группой людей, привыкшей поедать определённый 

рацион разнообразия информации через органы 

чувств на ежесуточной основе, может быстро 

истощить перееданием свои тела. Это приведёт к 

тому, что ослабится биологическая защита. При 

состоянии «перенаполненности» (давления изнутри) 

рушатся структура форм телесных меридианов, 

отвечающих за верный сбор информации и силы. Из-

за потери полюсов информация начнёт мутировать в 

живые формы жизни типа вирусов или болезней. А во 

время ограниченных ресурсах тела, типа состояний 

никчёмности, перегруженности, избыточной 

опустошённости и так далее, можно легко стать 

безумцем. Психическое и физическое здоровье 

необходимо, чтобы была сила управлять судьбой.  

Судьба – отвечает за пространство и время. Судьба 

создаёт путь, ситуацию, условия и возможности для 

развития всех Центров Управления, где можно 

исполнить свои желания, предназначения и 

управление другими центрами времени. Судьба даёт 

возможность проверить прав был человек или нет. 

Центр Судьбы – это там, где моё тело переплетено с 

планами других игроков.  



4 ЦЕНТРА ПЕРЕРОЖДЕНИЯ 

Центр Перерождения в нас – это максимальное развитие способностей для преодоления 

стабильности. Во время перерождения «стабильность» становится своего рода врагом, 

препятствующим развитию индивидуальности до уровня могущества, равного могуществу 

самого Мироздания, где индивидуальность может развиться до самого мудрого примера.   

К самому Центру Перерождения также относится Центр Выдержки, Творения и Движения. 

 

Центр Выдержки 

Выдерживать можно многие аспекты нашей жизни. Это 

касается, как воздержание от ошибок и грехов, так и 

соблюдение меры в разного рода удовольствиях, которые в 

наше время могут возникать в обществе всё большем 

разнообразии. На нынешнем этапе развития основные 

направления Удовольствий – это страсть, алчность, 

роскошь, азарт, наркомания и алкоголизм.  

Страсть – это повторяемый на регулярной основе грех.  

Алчность – это балдёж от возможности богатства в 

имуществе с ощущением полноправного собственника.  

Роскошь – это чрезмерная тяга к кайфу красоты, тяга к тому, 

что создаёт уют, привлекает внимание, например, своей 

дороговизной, яркостью, воздействуя на рецепторы 

восприятия, вызывающие эмоции.  

Азарт – это погоня за удовольствием, где нет конечного 

момента. При этом что-то забирает у нас внимание, 

здоровье, но хочется постоянно узнать, а что дальше. Во время азарта кажется, что гонишься 

за простым, а на самом деле в итоге очень быстро испытываешь осложнения.   

Наркомания и Алкоголизм – это зависимость от наркотических средств и алкоголя, которые 

разрушают здоровье и сознание от их переизбытка. В это время смысл для принятия наркотиков 

уже давно потерян, а человек всё равно принимает ради как бы воссоздания радости.  

Наркотики, курение – это дестабилизация Сознания. Мы Сознанием привязываемся к миру. 

Поэтому насколько человек делает меры по уменьшению противостресса. Умение пройти 

стресс, остановить желания, сказать «Воля Твоя да будет», умение дестабилизировать 

возбуждённое Сознание позволяет легче выдерживать зависимость от питья, курения и еды. 

Исполнять нужно не внешнее своё желание, а его суть.  

Для того, чтобы сдерживать свою энергию, нужно её иметь. А чтобы её иметь, нужно хоть как-

то её раскочегарить. И вот эта энергия начинается тогда, когда мы получаем положительное 

удовольствие. Так вот, перед тем, как себя ограничивать, сначала нужно себе позволить 

порадоваться, исполнить какие-то желания 

Вот в сдерживании мы ведём машину и когда машина набирает большую скорость мы должны 

сдерживая её пройти опасный поворот и суть заключается в том, что мы начинаем сбрасывать 

газ и давить на тормоз. А при выходе из поворота мы убираем газ, мы убираем тормоз и дальше 

давим на газ. То есть взаимодействие левого и правого, плюса и минуса, положительного и 

отрицательного даёт нам правильную ориентацию в жизни. Значит, если мы подавляем наши 

инстинкты к удовольствиям, мы будем болеть. Если мы их освобождаем, мы будем умирать. Мы 

должны их развивать и сдерживать, переплавляя животное чувство в человеческое и затем в 

Божественное.  



Почему мы подсознательно тянемся к источнику радости и убегаем от источника боли? 

Радостью мы отключаем боль. Мыслей становится меньше. Мы перестаём чувствовать 

сопротивление. Появляется природная целостность, где уже ничто не отвлекает и не беспокоит. 

Всё ощущается под полным контролем, в полной синхронности и идеальной коммуникации. 

Состояние радости – это на самом деле великое искусство всей природы. Если процесс радости 

в действии и функционирует нормально с хорошими результатами, значит мы на правильном 

пути.  

Однако прибывая долго в состоянии «тихой» радости, мы часто не замечаем, как в нас 

активируется охота за удовольствиями, за желанием продлить состояние радости любыми 

способами и чаще всего старыми, а не новыми, злоупотребляя уже отработанным, а значит 

устаревшим полу-ошибочным, менее эффективным и стоящим. Так сначала проявляется 

состояние эйфории, которое медленно перетекает в состояние счастья. При этом подпитка у 

человека уже идёт не через Высшие Силы, а за счёт ограниченной энергии будущего. Когда оно 

настанет, то будет недостача. 

 

Центр Творения 

Конспект составлен по видео-лекциям Гавриила. 

В момент творчества идёт вспышка энергии. Эта 

энергия идёт из какого-то главного чувственного зерна 

нашего. И если энергия идёт из Божественного, то это 

естественный процесс. Такое творчество и искусство 

воспитывает и даёт катарсис. Но если наше творчество 

исходит из желания прибыли и мыслях сколько денег я 

за это получу, то всё. Никто его не купит. Потому что 

первый импульс был деньги, желание быть 

благополучным. И в картине это сразу будет видно. Так 

вот в творчестве должна быть отрешённость. Первый 

импульс – это дело очень серьёзное. 

Обычно, когда женщина хочет заниматься творчеством, 

то у неё, как правило, тема желаний не закрыта. Что 

нужно сделать? Чтобы чистые были её картины или 

работы, нужно желания унизить в основании. Дают эту 

чистку через любимого человека. То есть творчество – 

оно либо божественное, либо адское. Всё зависит от 

первого импульса. Поэтому истинным творцом может 

быть человек, у которого унижены желания. Отказался 

от секса. Обед безбрачия. Или инвалид где-то. Или 

какие-то неприятности. Кстати, очень много творческих 

людей либо несчастны в личной жизни (очищение 

идёт), либо проблемы по здоровью и так далее. 

В творчестве для начального выброса энергии нужно остановить сознание. Поэтому творчество 

тоже признанно останавливать сознание. И как говорят художники, начинать картину надо по 

чувству, а заканчивать уже с головой. То есть любое искусство начинается с неуправляемого 

выброса силы, а именно с чувства любви. Лишь потом уже начинаются детали.  

У Кандинского, как пример, просматривается, как раз запечатление этого первого импульса, 

где форма только начинает проявляться, материализовываться и твердеть. В чём смысл 

картин и книг Кандинского? В том, что он пытался зафиксировать первый выброс, где ещё 

нет структуры. Есть только энергия. Вот там только форма начинает проявляться. 

Потом она уже материализуется, становится твёрдой и так далее.  



Кандинский пытался передать меж-

пространственную среду – Карму. Точнее некоторые 

символы и руны из неё. Карма – это меж-

пространственная среда, отделяющая 

пространства друг от друга. 

Настоящее искусство аморально. То есть энергия не 

должна сдерживаться жёсткими принципами. Естественно 

до определённых пределов. Настоящее искусство – это 

любовь, и она не должна зависеть даже от принципов, 

справедливости и так далее. Поэтому настоящая женщина, 

как будущая рожнеца, тоже должна быть немножко 

аморальна. Тоже до определённой степени естественно. 

Но когда она мораль, принципы ставит выше любви, то 

всегда будет уныние депрессия и осуждение. Вот и всё. 

Творчество женщины – это больше актёрское мастерство, 

где надо уметь сыграть, чтобы создать красивую ситуацию. 

Женщина должна быть актёром. Только истинный актёр 

может адекватно адаптироваться к любой ситуации. 

Творчество для женщины – это обычно тема чего? Когда начинается творчество и в этом есть 

успех, то тут же идёт сразу что? Увеличение собственной значимости. Либо ревность может 

пойти, либо гордыня. И чем сильнее это чувство, тем сильнее должны быть проблемы. Почему 

художники эпохи возрождения давали обед безбрачия? Потому что энергию, которая идёт на 

искусство, надо экономить, так как у нас её обычно мало. Если отдаёшь близкому человеку 

энергию и отдаёшь одновременно искусству, то тогда не получится не там не там. И любое 

нарушение матери даже во взрослом возрасте бьёт по детям и соответственно проблемы 

возникают. Значит нужно выбирать.  

Когда женщина начинает активно работать или 

творчеством заниматься, то у неё дети, как 

правило, болеют. Отпочкование детей идёт, когда 

ребёнок женится, выходит замуж. Вот дочка вышла 

замуж. Всё. Практически нет связи между матерью. 

Есть, но уже нет такой прямой. Когда замуж вышла, 

то тогда идёт подключение иной семейной 

оболочки. Поэтому если есть желание творить и 

это чувство всепоглощающее, значит уже явно 

есть зацикленность, есть слишком большой 

перебор в этом плане. И чтобы сбалансировать, 

должно быть унижение вот этой темы: будущего, 

идеалов, желаний или прочего. Поэтому насколько 

вы будете спокойно относится к проблемам с 

любимым человеком, настолько творчество для 

вас не будет опасным. Женщина не должна быть 

идеалисткой. Идеалистка женщина – это которая 

будет унывать, в депрессии находится и так далее, 

если что-то идёт не по идеальному плану. Она 

будет бороться за правду, отстаивать свои идеалы 

и так далее. Поэтому, так сказать, женщина всегда 

должна быть немножечко безнравственна в том 

плане, где она является творцом. Потому что 

творчество не должно зависеть от идеалов и от 

сознания.  



Когда писатель переполнен информацией, и она из него 

выливается, он пишет тексты. Вот также, когда человек 

переполнен любовью к Единому, Высшему «Я», вот тогда 

эта любовь начинает превращаться в духовное, в 

творчество, во всё, в зарабатывание денег тоже. И 

сколько бы этой любви не шло избыточной, индивид 

имеет право творить, исполнять свои любые желания, 

которые из любви идут. А когда у нас любви не хватает, 

но мы творчество вытаскиваем и трансформируем в 

желания из последних сил, то впоследствии это будет 

проблемно. Поэтому сначала нужно накопить вот этот 

внутренний сосуд, в котором есть любовь, и лишь потом 

всё лишнее должно идти на остальное. 

Поскольку любое искусство есть творчество и начинается 

с чувства выброса энергии, то в момент этого сознание 

должно спать. Поэтому творчество помогает остановить 

сознание. Вот есть стихи реального поэта, где чувством 

всё дышит. А есть стихи псевдо-поэтов. Таких сейчас 

огромное большинство. Они из головы куплет 

высасывают. Там чувства нет. Они думают и рифмой 

подкачивают под конец. Называют это стихотворением. 

Бред это. Там нет ничего.  

Так вот. Чем талантливей мастер, тем меньше он должен думать сколько он денег получит. Он 

сначала творит, а потом уже, дорабатывая своё творение, понимает, что может получить 

прибыль. Уравновешивание, то есть своевременность духовного и материального, как-раз и 

даёт взрыв энергии. При создании какого-то нового душевного импульса можно не 

рассчитывать, что шедевр окупится, так как он выпадает из общих социальных рамок. Мастер 

не должен быть нацелен на сиюминутный результат. Талантливый мастер порой создаёт свои 

работы с трёх- или пятилетней выдержкой.  

Творчество – это путь из Ада. Творчество немыслимо 

без отдачи энергии тонкого плана самых высоких 

моментов. И чтобы создать новую идею, нужна энергия 

очень большого масштаба. Творчество – это 

естественно и наслаждение. Потому что отдача 

большого количества сил без концентрации на 

ощущении Единства невозможна. Это смертельно 

опасно. Искусство – это избыток высоких энергий и сил. 

Это поиск куда бы их деть. Поэтому творческие люди 

дольше живут. У них выше уровень жизненной силы. У 

них больше любви.  

Рефлекс творчества – это и рефлекс познания мира и 

накопления любви, что в принципе одно и тоже. Поэтому 

человек творческий будет ущемлён в каких-то моментах, 

чтобы эту идею создать сперва в себе. Творчество – это 

и болезненный процесс. Когда выходишь на новый 

уровень, то подготовка к нему (чистка) может быть 

опасной, вплоть до смертельной. Для развития 

творчества лучше самому добровольно перекрыть трату 

сил во всех направлениях, кроме главного. Если человек 

творческий сам себя ограничивает, то он не болеет и не 

испытывает несчастья.   



Любая еда, к примеру, носит энергетику повара. И если повар 

негармоничен, то можно отравится едой. Почему лучшие 

повара мужчины? Потому что тема желаний у них меньше 

задействована, чем у женщин. Так вот поэзия – это тоже 

поварское искусство. Поэзия должна быть ориентирована на 

любовь…, не на чувственность, не на сознание, а на любовь. 

Если еда в основном ориентирована на чувственность тела, то 

поэзия в основном ориентирована на духовность, на высшие 

моменты. Но, так сказать, в этой ориентированности на 

высшие моменты должен быть постоянный приоритет любви.  

Если мы читаем Есенина или великих классиков, и Пушкина, и 

других, то мы замечаем, что на ряду с красотой и изяществом 

есть очень грубые фразы, и чуть-ли не матерные, и достаточно 

приземлённые. Это поначалу удивляет. Почему? Потому что 

мы настраиваемся так сказать на красивый, торжественный 

лад и вдруг такой сбой. Почему? А потому что они писали о 

красоте, развитии, возвышенности, но при этом любовь была 

приоритетной. Они не боялись унизить высшие моменты 

духовности, они не боялись быть грубоватыми и 

приземлёнными, и искренними. И эта искренность далеко не 

всегда показывала их святыми, ангелочками и духовными существами. Это и была правильная 

расстановка сил. А слабые поэты подражают не любви (любви очень сложно подражать), а 

подражают возвышенному настрою и тональности. И это зацепляет за тонкие духовные планы. 

Это в конечном счёте вредит человеку. И такая поэзия подобна пище, которая естся вкусно, а 

потом начинается отравление. 

В искусстве есть всегда две тенденции. Одна тенденция к Богу, другая к Дьяволу. Искусство 

может работать, как религия, оно может воспитывать людей, помогать им ощутить катарсис. 

Катарсис – это внезапное очищение души, это вспышка любви к Абсолюту. Искусство должно 

доказать, что душа важнее тела, а любовь важнее души. Вот если это искусство доказывает, 

тогда происходит катарсис. А именно момент, когда идёт оргазм души, когда идёт выброс 

энергии и отрыв резкий от человеческого. Это бывает в тех произведениях, в которых любовь 

побеждает всё остальное. Видимое или невидимое.   

А есть произведение искусства, которое идут по системе 

бизнеса. Вы это хотите? Вы это получаете. И именно такое 

искусство на западе и смысл его заключается в том, чтобы 

заработать деньги. А чтобы заработать деньги нужно пойти 

на поводу у желаний человека и здесь есть одна 

особенность. Желания, если им потакать, начинают 

деградировать, поэтому любое искусство, потакающее 

желаниям, начинает деградировать ещё быстрее. Вот тут вот 

такой вот уровень разврата и распада. А мы вам предложим 

ещё ниже. И вот по такой схеме и достаточно быстро 

развивается, вернее деградирует, западное искусство. Это 

видно. И что получается? Поклонение двум инстинктам 

(сохранение и продолжение жизни) приводит к тому, что 

инстинкты начинают слабеть. Тогда люди перестают 

размножаться и тогда они начинают убивать друг друга. То 

есть идёт тенденция к самоуничтожению. На данный момент 

среднеарифметическое демографическое положение всей 

планеты ниже уровня рождаемости. Может это и верно, 

учитывая, что срок жизни у многих вскоре увеличится. 



Кстати, право на ненормированный рабочий день имеет 

тот, кто работает внутри постоянно. Если вы внутри 

можете работать постоянно, тогда вы можете внешне 

работать тогда так, как вам заблагорассудится. Поэтому 

истинно творческий человек, который внутри отдаёт 

энергию постоянно. У него творческий процесс идёт 

непрерывно, он может много работать внешне, может не 

работать. Это тоже не имеет значения. Потому что наша 

работа имеет цель: отдачу нашей внутренней высшей 

энергии. И чем ниже уровень человека, тем он дольше 

должен работать, чтобы этот процесс отдачи энергии 

был высоким. Поэтому человек с ощущением, с душой 

раба, должен пахать от зари до зари. Если чуть чуть 

больше начинаешь отдавать энергию (а это присуще 

нравственным людям), тогда уже можешь работать 

меньше. Если вы умеете работать не тогда, когда 

возникла проблема, а для вас – это счастье, творческий 

процесс, то тогда у вас будут большие периоды, когда вы 

вроде бы не работаете внешне, а на самом деле идёт 

работа. 

Что такое искусство? Это когда один человек передаёт 

чувства другому. Почему сейчас идёт деградация 

современной живописи? А чувств у людей нету. У 

художников чувств нету, поэтому всё в дизайн вырождается. Картин нет. Идёт подделка, 

подражание. Живописи нет, потому что нет чувств. А чтобы были чувства что нужно? Что такое 

живопись? Это есть взгляд с точки зрения божественный на человеческое. Это подняться над 

человеческим. И чем дальше отстраняешься от человеческого, тем красивее становится. А 

когда ты в этом человеческом отстранения нету. И живописи нету. Мы видим тогда только 

материальное. Души нет. Нет того, что существует 

между предметами. Так вот для того, чтобы ощутить и 

понять что такое живопись, нужно понять что в 

живописи чувства важнее объекта. В дизайне объект на 

первом месте. А в живописи чувства сначала, а потом 

объект.  

Имприссионизм появился специально, чтобы форму 

хоть как-то раскачать, чтобы люди поняли: чувства идут 

сначала, а объект потом. И вообще современная 

живопись, которая родилась в Европе, родилась только 

потому что это было описание нашей души. 

Современная живопись появилась тогда, когда религия 

стала говорить о первичности чувства над объектом. О 

первичности чувств любви над деньгами, 

материальными благами и так далее. И вот именно эта 

установка позволило людям ощутить, что чувства 

бесплотное нематериальное на самом деле во много 

раз важнее, чем материальный реальный объект. Ни 

хлебом единым мы живём. Для нас чувство важнее 

материального объекта. Именно в этом суть живописи. 

Вся современная западная живопись исходит из 

понятия объект сначала, а чувство потом. Результат? 

Искусства нет. 



Картину, скульптуру, поделку, наработки знаний в 

текстах… могут не прочитать или не купить никогда, как 

у Вангога его картины. У него не покупали, а он всё 

равно писал и был при этом счастлив. Это и есть 

принцип Божественного, так как оно от человеческого 

не зависит. Это и есть единство и борьба 

противоположностей.  

Если творец живёт в обществе, где всё построено 

только на продаже, на узкой специализации ради 

максимальной прибыли, на бизнесе, и для него его 

работа тоже только средство для получения денег, то 

говорить о шедеврах, воссоздании своей души и 

общества сложно. Если давать выплеск энергии и при 

этом думать о прибыли, то высоких энергий не будет. 

В дизайне объект важнее, чем чувства, а в живописи 

важнее чувства, чем объект. Если картину писать за 

деньги, то это ремесло (дизайн), поставленное на 

поток. Что, в принципе, тоже неплохо, если творчески 

подходить и к этому процессу.  

Пока есть люди, которые творят только потому что им 

необходимо творить, пока есть люди, для которых 

деньги, благополучие, секс на втором плане, то мир 

ещё может быть спасён. Не зря художники эпохи 

возрождения давали обет безбрачия, чтобы энергия не 

выходила больше. Так вот пока есть такие люди, то истинное искусство будет существовать. Но 

таких людей всё меньше.  

Представить сейчас художника, который писал картины и не продавал их, или у него не 

покупали, а он бы их всё равно писал, достаточно трудно. Вот как Врубель. Его никто не покупал. 

И Мамонтов на Новгородской выставке построил отдельный павильон для выставки картин 

Врубеля.  То есть были люди, которые чувствовали Единство в мире и стремились поддержать 

его. Богатые – это люди с высокой внутренней силой. Богатый реализуется в деньгах, но 

чувствует, что надо как-то подумать о душе. Поэтому богатые люди, поддерживая искусство и 

художника, заботились и о себе. Они вешали их картины для того чтобы уравновесить себя, 

чтобы не погрязать только в экономических моментах. Ведь если бы не было Морозова, 

Мамонтова и других, то не было бы Пикассо, не было бы Матисса. Потому что они выживали за 

деньги меценатов. Поэтому с одной стороны художник должен думать только о том, что он 

пишет картины. То есть, чем он талантливей, тем меньше он должен заботится и думать сколько 

он денег получит. А с другой стороны должны быть люди, которые, видя вот этот импульс 

мощный, платили любые деньги. Например, когда Морозов пришёл к Пикассо, то за картину 

предложил сам в четыре раза больше и сказал, что вы должны знать себе цену. Вот отношение 

человека! Именно момент уравновешивания духовного и материального даёт взрыв энергии в 

искусстве. 

Для того, чтобы кому-то отдавать, нужно много иметь. Именно люди богатые, состоятельные 

поддерживали искусство, как мы сейчас выяснили. Именно богатые люди вызывали прогресс. 

Потому что у них были деньги на вложения и так далее и так далее. Другое дело, что очень 

трудно удержаться и почувствовать ту грань, когда деньги твои и твои дела начинают пожирать 

душу и это может почувствовать даже человек, который как бы верующий не в одном поколении, 

который как бы заботится о своей душе, который как бы понимает, что о душе нужно заботится 

больше, чем о теле. И вот такой человек, который имеет деньги – это счастье для него и для 

страны. Таких не много. 



Центр Движения 

Одно из самых ценных, очень эффективных и радостных 

времяпровождений – это Воинское Искусство, 

построенное на замкнутых циклах движений и плавных 

переходах между ними. В них можно и отдыхать, и 

уставать. Активация того или иного режима зависит от 

состояния здоровья на момент тренировки. 

Боец отличается от Воина своими идеалами. Для Бойца 

бой ограничивается лишь стремлением к победе над кем-

то почти любыми возможными способами, но в основном 

лишь ради славы. У Бойца происходит подмена любви на 

ненависть. От неё он и черпает свои силы. Естественно 

рано или поздно Высшие Силы находят способ подобную 

тенденцию легко нейтрализовать, к примеру, болезнями, 

бессонницей и так далее.  

Воин же стремится побеждать не ради самоутверждения 

и контроля над соперником, а скорее он стремиться 

постигнуть законы движения человеческого тела и 

перестроить их так, чтобы они стали частью его 

Внутреннего «Я». Любой поединок для воина – это всего 

лишь очередная тренировка и проверка самого себя на 

прочность. Всё внешнее, чем наполняется Воинское 

Искусство, Воин превращает во внутреннее. Фактически в глубине его психики происходит 

трансформация осознания законов движения человека не только до уровня подсознательного, 

но и до уровня генетического. Что это, если не связь физического и Вездесущего в единое 

целое?   

Нельзя увлекаться идеальными условиями. Проводили эксперименты, где человека лишали 

болезнетворного окружения, всех бактерий и прочего. После этого человек заболевал и умирал. 

Потому что иммунитет падал. Замечено, что если клетка не атакуется вирусами и бактериями, 

то она умирает. То есть средство развития – это боль – это 

неприятности, которые возникают в среде. Клетка 

начинает жить, выделять энергию для защиты и поэтому 

развивается. Нам испытания нужны, чтобы было в чём 

удерживать, тренировать чувство любви.  

Правильно построенная Воинская Система позволяет 

человеку почувствовать на себе воздействие общих 

законов Мироздания особо быстрым путём. Самое 

безопасное и результирующее воспитание глубинных 

подсознательных инстинктов идёт только через замкнутые 

циклы движений, где наш благоприятный опыт правил, 

чувств, движений, и памяти повторяется, и прессуется в 

разряд инстинктов быстро, чётко, и привычно, если 

регулярно. Общество, чтобы развиваться, не должно 

концентрироваться на стабильности. Стабильность 

улучшает внешнюю силу, но давит внутреннюю.  

Например, мои лучшие тренера сперва через «семь» школ 

проходили и вместе со мной из одной в другую. Создали 

благодаря синтезу всех знаний новейшие техники, которые 

в других школах не существуют и в интернете, кстати, их 

тоже не найти. Лишь малые отголоски.  



Пять лет мной были потеряны в других школах 

Боевых Искусств с надеждой уговорить кого-то 

познать более безошибочный синтез воинских 

техник. Но мужская логика какая? Зачем что-то 

менять, когда и так всё работает и доход приносит, к 

тому же не ущемляя гордыни. А то, что ученики в 

недоделанных школах Боевых Искусств ничего не 

запоминают и состязания не выигрывают, то этого 

тренеры как бы не замечают. Просто самим тренерам 

на самом деле запомнить и понять трудно то, что они 

преподают. Их подсознание защищается таким 

образом от фальшивой информации.  Если система 

ошибочна, если в технике ошибка, к ней есть 

недоверие, то такая информация запоминается с 

трудом. А система, как ни крути, ошибочна, если в ней 

нет цикличности замкнутых друг на друге 

упорядоченных движений, которые возможно делать 

без единой паузы.  

Воинское Искусство WingTai – это основа. В нём есть 

правило об изменении ранних правил, 

соответственно поступлению более верной 

информации. Поэтому постепенно сформированные 

Генрихом Пфафом строгие правила воспитания этого 

воинского искусства очень и очень продвинуты.  

Любые воинские Искусства приближены к ситуациям 

смерти, где происходит особо большой выброс энергий и сил внимания. То есть это огромная 

многоуровневая отдача. Если в этих ситуациях человек правильно ориентирован с молитвой к 

Единству и мыслями о благе другим, то можно за очень короткий срок очистить дух, развить 

душу, привести себя в великолепное состояние и спасти этим многие другие земные души. А 

человек, который неправильно умирает, отягощает карму человечества.  

Воинское Искусство с замкнутыми друг на друге цикличными движениями особо хорошо 

воспитывает и ускоряет состояние Единства в Сейчас. Нет ненужных и вредных пауз. 

Наивысший КПД. Поэтому, сравнивая все виды Боевых Искусств, WingTai лучше. Оно является 

одновременно как ускорителем, так и тормозом. К примеру, отвлекаясь на проработку циклов 

движений, легче не думать об иных нежелательных мыслях.  

Это искусство очень универсальное и творческое как в плане процесса самолечения, так и 

эволюции себя. Работа над обычными рефлексами и главное над рефлексами страха идёт 

очень размеренно и ступенчато, и как результат значительно облегчает душу, и расслабляет 

тело.  

Расслабляйте нижнюю часть тела, когда вы работаете руками. Расслабляйте верхнюю часть 

тела, когда работаете ногами. Расслабляйте те мышцы, которые не используете. Держите в 

тонусе и напрягайте те мышцы, которые используются. Это со временем разовьёт у 

испытуемого сверх силу и быстроту. Но для этого нужны условия, то есть ситуации и конфликты 

на которых и будет строится накопление драгоценного опыта, нанизанное на «каркас правил» 

этой воинской системы. Чем меньше делаешь ошибок, тем меньше устаёшь, тем больше 

заряжаешься силой. Если заниматься WingTai по строгим правилам, то не устаёшь, а наоборот 

отдыхаешь и лечишься. Ну, или устаёшь, если это цель тренировки. Эту систему можно легко 

адаптировать под любое состояние сознания и любое телосложение. Оно подходит, как 

женщинам, так и мужчинам, и не приводит во время тренировок к травмам, если следовать 

отточенным правилам.  



Через синтез воинского искусства с мудростью и 

технологиями Азов можно параллельно постичь 

оставшиеся два основных направления развития 

наиболее быстрым и менее рискованным путём. Это 

путь Богов и Магов. На основе этой рекомендуемой 

боевой системы можно даже построить что-то типа 

«Эзотерического Воинского Искусства». Оно вот 

хорошо объединяет на многих планах. Получение и 

контроль данных от объектов через развитую систему 

чувств настолько увеличится, что позволяет мгновенно 

и одновременно осознавать огромное кол-во деталей 

от разных тел и из миров, просчитывать много 

судьбоносных вариантов.  

Чем отличается опытный мастер от неопытного? Суть 

Воинского Искусства заключается в том, чтобы 

промоделировать состояние другого человека.  

Когда знаешь, как противник себя сейчас будет вести, 

никаких там супер-движений не надо. Пару взмахов 

рукой и весь вопрос решается. То есть, оказывается, 

насколько я могу моделировать состояние противника 

и предчувствовать как он будет себя вести, настолько 

я его побеждаю. Чтоб моделировать его состояние, я 

должен энергию затратить на моделирование, я 

должен его любить внутренне. Если я его ненавижу, то 

ненависть будет остановкой энергии, так как это отказ от любви. Призрение и осуждение – это 

отказ от любви. Поэтому, если в моей душе нет добродушия, а есть страх или ненависть, или 

превосходство, то я промоделировать состояние противника не могу.   

Суть Боевых Искусств – это управление волей и судьбой другого человека. Можно 

психологически, можно физически, можно как угодно.  Это разрушение воли и судьбы, поэтому 

нужно быть подготовленным к возможным неосознанным злоупотреблениям и «кармическим 

откатам» на том же уровне. Нам нужен опыт для развития. Самое лучшее – это заранее принять, 

смириться со своим разрушением, смертью и отрешиться от 

управления.    

Отказ от управления – это отказ от желаний, от воли. Это 

медитация. Это внутренняя неподвижность. Это внутренняя 

абсолютная незащищённость. И вот когда эти две техники 

проходят параллельно, тогда боевое искусство может 

существовать. Если же оно существует только как воля, как 

управление, то тогда эта воля и управление идут в 

подсознание, и как только чуть глубже, то человек агрессией 

и волей там пытается управлять Творцом. ВСЁ. Всё 

закончится тогда.   

Спорт – это огромный выброс энергии. Это отдача! 

Например, чтобы танцевать, нужно уметь направлять 

внимание в прошлое, настоящее и будущее одновременно, 

то есть вспоминать что делать, двигаться в такт, и угадывать 

музыку. Подобные фитнес-танцы хорошо разгоняют чувство 

Единства-Одновременности и восстанавливают здоровье. В 

качестве замкнутых цикличных танцев для пар на фоне всех 

остальных школ хорошо выделяется система Hustl от 

Хлопкова со своим сто и одним движением. 



Всё, что мы делаем, – это наши глубинные рефлексы и инстинкты. Это память миллионов лет. 

Глубокое подсознательное воздействие на инстинкты, например, с помощью праноямы (учение 

о дыхании) чрезвычайно опасно, но при правильном подходе с высшей этикой на уровне 

христого сознания возможно моментальное выздоравливание. Если в эти глубинные инстинкты 

влезть чуток неточно, то тогда в какой-то момент у нас всё нормально, мы добродушны и прочее, 

и вдруг мы видим, что нам не хочется есть, нам не хочется дышать, нам не хочется жить. На 

пронаиаму приносит пользу обращать внимание, когда уровень осзознанности дойдёт до 

уровня, где жизнь превращается нанизанной на 

цепочку дыхания.  

Почему, например, если спортсмен по Боевым 

Искусствам делает по утрам зарядку, это придаёт ему 

сил, но порой так мешает спать? Или почему у 

вегетарианцев, если они практикуют утренние 

активные способы физической зарядки, в их 

подсознании растёт стресс и растёт концентрация на 

благополучной судьбе, и как следствие приводит к 

раздражительности и агрессии? Дело в том, что чаще 

всего наше сознание думает об одном, а наше 

подсознание думает о другом. Всё, что мы делаем, 

связано с движением. Все наши главные жизненные 

функции – это движение. Когда мы едим – это 

движение. Секс – это движение. Дыхание – это 

движение. Просто что-то делаем, передвигаемся – это 

движение. Значит, если мы регулярно повторяем 

движения неправильно, то у нас потом начнётся 

проблема во всём.  

Оказывается, правильно двигаться – это очень важно. 

Оказывается, любые жёсткие, резкие, взрывные 

движения, отжимания, прыжки и прочее – это что? 

Когда мы это делаем? Когда у нас идёт драка, когда мы 

убегаем, когда мы преследуем. То есть в состояние 

сильного стресса и агрессии. Значит, когда человек 

практикует все жёсткие подобные моменты, то у него инстинктивно подскакивает агрессия.  

Для чего человек совершает агрессию? Чтобы выжить, чтобы подавить противника, чтобы 

поймать жертву в конце концов. То есть наше движение порой пристёгивает нас не к любви, не 

к Божественному, а направляет на усиление гордыни. А гордыня и есть благополучная судьба. 

Почему? Потому что, когда давишь и делаешь взрывные действия, то это пробуждает инстинкт 

подавления. Автоматически возникает ощущение превосходства и гордыни. Повышается 

концентрация на сознании. А дальше, чтобы эта гиперфункция сознания днём никому своей 

агрессией не повредила, она ночью блокируется бессонницей, чтобы днём человек со своими 

способностями и интеллектом был притухшим. Почему сознание агрессивно? Сознание 

напрямую связанно с телом, так как является его защитной функцией. Тело боится, тело 

умирает, тело должно выжить. Поэтому все функции тела неразрывно связанны с агрессивными 

моментами.  

Подсознание, то есть высшие моменты, с телом не связаны. Подсознание живёт тогда, когда 

человек биологически умирает, когда его внешние слои сознания разрушаются. Поэтому, когда 

человек на сознании живёт, то он стрессовую ситуацию не переваривает. При этом резкие, 

взрывообразные агрессивные действия возбуждают сознание. И в итоге человек, который 

практикует такой вид физической зарядки, зарабатывает себе как минимум проблемы по 

здоровью и развал по судьбе. А со стороны кажется невинным моментом: человек делает 

физическую зарядку.   



Значит, чем лучше у меня работает всё: аппетит, 

мышцы, связки и так далее, тем хуже это бывает для 

души. Лучше в таких случаях повторять в молитве: 

«каждое моё движение имеет цель приближения к 

любви, к Единому и Абсолюту».  

Высший поток придёт только когда инстинкты затихнут, 

будут унижены или дестабилизированы.  Если в наших 

рефлексах есть западание на защите и управлении, 

если мы в угоду своим инстинктам давим чувство 

любви, тогда у нас будет только два варианта: умереть 

быстро или умирать медленно. Поэтому лучше 

сохраняйте вспышку любви к Всевышнему в любых 

ситуациях. Это формула выживания в ближайшие 

годы. 

Если цель йоги лишь физическое здоровье, то 

подобное подсознательное смещение цели даёт 

нехороший побочный результат. У такого человека, 

который занимается йогой, резко идёт улучшение поля, 

которое просто раздувается. Его энергетика 

подскакивает. Он себя великолепно чувствует, и у него 

начинается деградация души. У него начинается 

программа самоуничтожения. Почему? А потому что 

техника здесь перевесила смысл и его 

непробиваемость для болезней. Потому что именно 

болезнь заставляет ощутить насколько человек слаб и как важно поэтому устремляться к 

Божественному. Отсутствие болезней, высокая энергетика – это очень мощная защита. Никакие 

деньги не сравняться с высокой энергетикой, если чувствуешь, что эта сила тебе и судьбу 

выправляет, и здоровье держит, и желание исполняет. 

Поэтому в конечном счёте начинаются проблемы с 

душой. К примеру, для чего в Индии, чтобы 

заниматься йогой, нужно обязательно отречься от 

секса, семьи, детей и всех социальных моментов? А 

потому что когда эту энергию начинаешь делить на 

два момента, то божественный должен быть всегда 

приоритетный. Если чуть-чуть внешние аспекты 

перевесят и где-то человеческое побеждает 

Божественное, то это уже дорога в Ад.   

О гимнастической йоге очень хорошо пишет высоко 

квалифицированный Мастер хатха-йоги Андрей 

Сидерский. Перевод слова «йога» – это связь с 

Единым, Единством. Хатха-йога – это умение 

работать с болью, с мышцами, где происходит 

одновременное расслабление одних и напряжение 

других. Так как к микромышцам привязаны мысли-

чувства, то во время хатха-йоги происходит огромная 

отдача внимания на непредсказуемых планах бытия, 

связанных с разными областями тела. В хатха-йоге 

следует сперва отказаться от контроля (сжатия) 

растягивающейся мышцы, а затем обязательно 

дождаться момента распада боли в тепло и мысли. 

Такие мысли, их очерёдность имеют смысл для 

будущего.   



Умение остановить сознание – это остановка, профилактика будущих проблем. Это умение жить 

чувствами, сердцем, думать образами чувств. Монотонная ходьба, ритм, песни, стойка на 

голове, сон, пребывание на природе, поход в горы пешком – всё это расфокусирует и 

останавливает сознание. Когда у человека идёт очень много информации, то сознание тоже 

останавливается. Когда информации вообще нет и человек сидит, уставившись в точку 

(рыбалка), то сознание останавливается. Сознание – всегда логика. Поэтому бессмысленные 

действия, к примеру, огород – тоже останавливают сознание. При гиперфункции сознания секс 

в пользу, так как переключает на чувства. Сознание – это 

функции тела. Поэтому, когда мы ограничиваем тело, мы 

тормозим его сознание. Значит, это не только 

неподвижность, но это и голодание, пост, ограничение 

сексуальных своих желаний.  

В плаванье очень хорошо происходит торможение сознания 

и достигается целостное ощущение тела. Но вода даёт 

сильнейший смыв эмоций, так как оказывает большое 

влияние на полевую информационную структуру. Если 

огонь – переносчик информации, то вода – её аккумулятор. 

Дело в том, что в воде нет ярко выраженной физической 

формы, поэтому в ней превалирует поле. Вода может 

информацию забирать, накапливать, обрабатывать, 

активировать, хранить, изменять, передавать и многое 

другое. Поэтому, когда есть ощущения полёта и счастья, то 

водой обливаться видимо не стоит, так как это может 

привести к потере настроения. А при хаотичном или 

подавленном внутреннем состоянии для обнуления 

наоборот. К воде нужен, как грубый, так и более тонкий 

подход, и внимание.  

Контрастный душ (грубо-тонкий подход) снимает 

зависимость от окружающего мира. Сперва идёт актуальная 

короткая молитва со словами, потом без слов, а потом обливание. Вариантов обливания много, 

но эффективней сначала под терпимо-горячей водой до одинакового ощущения верхней и 

нижней части тела. Потом под холодной водой до лёгкого 

замерзания. И затем согревание снова в терпимо горячей до 

естественной температуры тела. Не надо контраста, когда 

вы агрессивны. Это чревато осложнениями. Нейтрально 

полюбить холодную и горячую воду, как тёплую, полюбить в 

себе одинаковость реакций к разной температуре – реально 

и как минимум поэкспериментировать стоит.   

Парилка, сауна, баня – это модель Чистилища с котлами, 
где при прохождении с верным внутренним состоянием 
пережигаются грехи.  Здесь положительные эмоции тепла, 
согревания, комфорта и воды соседствует рядом с 
отрицательными эмоциями повышенной температуры, 
которая в нашем подсознании воспринимается как 
мощнейший дискомфорт и смерть. Это включает механизм 
«я умираю» с автоматическим подсознательным 
сильнейшем устремлением к Божественному, как к 
спасательному кругу. Когда идут любовь и боль 
одновременно, как раз тогда мы и вылетаем на чистое 
чувство, и оно нас лечит. Ходить в сауне босиком, голыми, 
голову держать под холодной водой – всё это тормозит 
сознание. 



 Автоматические Движения 

Часто при глубоком отпускании зажатости активируются 

«Автоматические движения», которые особо быстро и 

эффективно чистят аватар, а значит продлевают жизнь. Их 

лучше делать в одиночестве, так как, если они делаются 

верно, то чаще всего становятся не предсказуемы. Суть 

автоматических движений в расслаблении до такой степени, 

что странным образом тело начинает двигаться само, и не 

так как им обычно руководит его хозяин. Это очень сложная 

практика, в которую включено очень много тел и техник. 

Очень много разного рода внетелесных сущностей может 

влиять на этот процесс.  

На самом деле астральные существа, высшее «Я», тело 

духа или сама душа уже давно пытаются разными 

способами передать человеку информацию. Через 

автоматические движения, управляя мимикой лица хозяина, 

та или иная бестелесная сущность может, к примеру, 

попытаться показать человеку свой характер и как бы 

представиться с кем он имеет в данном контакте дело.  

Дополнительный пример. Если лежишь, глубоко 

расслабляешься и вдруг на ровном месте судороги в 

мышцах живота в направлении сесть, то можно позволить этому случится. Видимо пора или 

необходимо заниматься другими делами, а не глубинным расслаблением. Если позволить 

автоматическим движениям случится, а после понять, что ими до нас хотят донести и 

соответственно этой информации измениться, то тогда когда-нибудь вне-телесному существу 

не будет иметь больше смысла «надоедать» хозяину. Поэтому оно, предварительно 

распрощавшись, его отпускает. После этого человек становится более полноправным хозяином 

памяти и силы своего аватара, которые ему пригодятся 

для выздоровления и само-омоложения.  

И лучше сомневаться в том, что автоматические 

движения и любые иные образные восприятия стали 

действительно досконально понятны. Вполне 

вероятно это только десятая часть «мысли», а 

человек с полуслепым третьем глазом спешит 

делать заключительные выводы, что увидел её в 

полном объёме и, мол, наконец-то по этой 

информации можно уверенно строить будущее.  

Автоматические движения хоть и влияют на всю группу 

мышц и суставов, но отличаются от привычных 

физических нагрузок. Когда мускулатура регулярно 

грузится, то она сама себя начинает съедать. Идёт 

потеря белка, гибнут миллионы мышечных клеток. 

Чтобы ликвидировать мышечные микротравмы, мозг 

человека даёт команду железам внутренней секреции 

на интенсивную выработку гормонов. На гормон роста, 

на мужской или женский половой гормон, но самое 

главное – на выработку гормона молодости. Кроме того, 

мозг человека начинает тормозить выработку гормонов 

старения. Фактически идёт борьба с заложенной в наше 

подсознание программой на короткую жизнь. 



ЦЕНТРЫ ДОБРА 

К Центрам Добра относится Центр Любви, 

Сострадания, Милосердия и Жертвенности.  

Помогая другим сам становишься лучше. Добродушие – 

это Добрая Душа – готовность пожертвовать ради 

другого, понять его, полюбить «выше или ниже» 

стоящего, слабого или сильного, помочь ему, но не 

становиться рабом другого человека, не 

перекармливать его. Однако момент выброса внимания 

и энергии, готовность помогать – это должно 

присутствовать в любой момент, но готовность должна 

ограничиваться здравомыслием 

Физический труд, умение жертвовать, заботится о 

другом делает добродушным. Умение отдавать силу в 

виде саморазвития, творчества помогают добродушию, 

но есть ещё один момент. Если мы начинаем помогать 

другому в ущерб его Душе (Человекоугодие в 

Православие), то тогда, чтобы мы не убили человека и 

за это не были наказаны, у нас вместо добродушия 

возникают отрицательные эмоции к нему. И мы 

начинаем всё больше о нём заботится, а в душе всё 

больше злости, потому что он изувечен и мы, в нас тоже 

растёт агрессия.  

Если человек отказался есть, потребовав, чтобы еду переживали и положили ему в рот, то эту 

еду не переварить. Хоть немного, но человек должен делать что-то сам. Когда его за руку нужно 

проводить по каждой ситуации, то это знак отсутствия у него сил на многих уровнях. Когда у 

человека много внутренних сил, то ему только намекни, он сам всё сделает. Когда понимаешь 

главное направление, то детали не нужны. А когда нет 

энергии и нет желания, то человека сколько за руку не 

бери, он всё равно будет в лабиринте.  

Поэтому помогать нужно другому человеку зная, чему 

мы помогаем. Истинная помощь другому человеку – это 

помощь в его обретении Высшего. Значит где-то нужно 

дать, а где-то нужно отнять, где-то нужно погладить, а 

где-то прищемить. Через любовь, и боль и потерю 

одновременно мы познаём Божественное.  

Несовершенному помогать можно, давая им дальше 

страдания, если они упорно отказываются принять 

помощь знаниями и меняться добровольно. Внешне не 

обязательно быть добрым, достаточно быть честным и 

внимательным. Суть воспитания: демонстрация любви, 

добродушия, милосердия, сострадания, жертвенности 

и ввод ограничений. 

Так вот помогать тому, кто не хочет меняться, кто не 

хочет заботится о Душе – это ему может повредить. И 

это выраженно одной формулой: «Не мечите бисер 

перед свиньями», «Не бросайте Святыни псам», они не 

услышат. Но эти непонятные фразы мы выбрасываем, 

а запоминаем так: Правое приняли, а левое отбросили.   



Наставника ленивый человек не увидит, а вот «грабителя» увидит и прочувствует… и вот по 

такой схеме развивается природа. Доказательство от противного: «Пока человек не упадёт до 

самого дна и сам не начнёт подыматься, обращаться к Высшему – до этого момента ему 

помогать практически бесполезно». Иногда нужно не мешать человеку получать шишки, а если 

его чуть раньше остановишь, он никогда не поймёт. Если вы человеку помогаете, больше, чем 

он заботится сам о себе, он никогда заботится о себе не будет. Вы убьёте его душу, он вас будет 

ненавидеть за эту помощь. Оставьте его, он сам себя накажет, нарвётся, если пошёл куда не 

надо, или заболеет и т.д..  

Если вы видите, что человек неблагодарный, то помогать ему не надо. Помощь у него будет 

отсутствие внешней помощи. А если вы хотите помогать любому, то вы будете развращать того, 

кто не хочет меняться. Потому что помощь на внешнем уровне должна быть тому, кто готов в 

ответ помогать, кто готов меняться и для кого это будет толчком к развитию. Для потребителя 

помощь опасна. Когда человек не хочет меняться, не хочет изменять мир вокруг себя, то помощь 

его развращает. Мы в ответе не только за тех, кого приручаем, но и за тех, кого развращаем.  

Готовность помочь, повторяю, нужно иметь полностью и 

к каждому. И, если это делать без здравомыслия, то это 

может дать обратный момент. Если маленькому ребёнку 

несмышлёному нужно помогать на 100%, то юноше на 

25%, а взрослому нужно уже не помогать, а уже просить 

и требовать, чтобы он тоже помогал. Но, в принципе, и 

ребёнка нужно с детства учить, чтобы он в ответ хоть 

как-то, но заботился. Просто уровень помощи ребёнку 

гораздо больше, чем взрослому. И если мы к взрослому 

относимся, как к ребёнку, то он ребёнком и становится. 

Он становится потребителем, но у него уже другое 

состояние и начинаются процессы деградации. Поэтому 

ребёнок в жизни сначала получает всё, а потом должен 

отдать.  

Если хочешь помочь новичку работай вместе с ним, 

рядом с ним. Хочешь помочь старику – работай вместо 

него. Хочешь помочь мастеру – не мешай. Хочешь 

помочь дураку – сам дурак. 

В критический момент можно заботится о Душе другого 

в ущерб себе: когда гибнет кто-то, можно рискнуть своей 

жизнью, ради его спасения, но, когда он хочет иметь 

повышенную зарплату и благополучие, жертвовать 

своей жизнью я за это не должен. Так вот помогать 

нужно человеку, ущемляя себя, только в критической ситуации. В обычной ситуации нужно 

помогать тогда, когда человек хочет, а у него не получается. Должна быть кратковременная 

помощь, не до конца, чтобы сам дошёл. 

Вот один из моментов сильнейшей потери энергии – это человек…. Вот вас просят, а вы 

беззвучно делаете и всё. Вы можете себя переломить и вам в энергии откажут. То есть помогать 

человеку можно только тогда, когда это ему будет полезно. Значит помощь должна как хотите, 

но должна быть почти безадресной и как ни странно, когда мы хамим, когда мы не помогаем, 

когда мы ущемляем, нам ничего практически за это не будет. 

Помогаем, нас за это наказывают. Кажется… где же справедливость? Но когда у человека 

неприятность, то он о Всевышнем думать будет. А когда ему во всём помогают, дают и ещё 

лечат при этом, он о Высших Силах забудет. А все вселенские законы выстроены не на то, чтобы 

мы свою требуху выкинули, а в первую очередь, чтобы мы все к Изначальному пришли. Поэтому 

повышенная забота о другом человеке гораздо опаснее, чем даже жёсткое обращение с ним.  



Мать тереза помагала самым нуждающимся. Помочь 

ребёнку необходимо. Помочь юноше – уже по полам. 

Помочь взрослому под большим вопросом. Он сам 

должен зарабатывать. Так вот человек больной, 

умирающий, страдающий, он как ребёнок и здесь помощь 

надо помнить. Но встал на ноги, иди сам. То есть и 

созданы благотворительные общества, что они должны 

помочь тем, кто не может себе помочь. Но они должны у 

него воспитывать умение заботится о себе, потому что 

если мы будем помогать ребёнку и не будем его учить 

ходить и зарабатывать, то можно его всю жизнь носить на 

руках и мы будем за это наказаны вместе с ним. Чем 

греховней человек рядом с ним, тем опаснее ему 

помощь. Самая лучшая помощь ему – это болезнь, 

смерть, несчастья. То есть там, где люди греховные, там 

самый лучший якорь – это там, где вор, убийца, 

преступник, который хоть как-то отрывает их от 

человеческого счастья.  

Грешники будут приходить, высасывать из донора 

энергию. Им будет становится лучше и они будут 

продолжать это дело ещё с большей силой. И здесь ещё 

раз говорю, что в этом случае преступник и убийца – он 

может быть гораздо более эффективным целителем, чем 

те зрители, кого мы привыкли видеть. На сколько у людей не правильная ориентация, на сколько 

он потребитель, на столько я не имею права им помогать, и именно на стлько мне будет хуже, 

еслия я ему помогу. Чем сильнее человек привязан к счастью, тем он агрессивнее и тем опаснее 

ему помогать. Его инерция уже уходит в другую сторону. Ему боль уже будет гораздо важнее 

любых настроений и если люди выходят за какую-то черту, то им помогать, советовать нельзя. 

Для того, чтобы помогать людям, которые не умеют 

подняться над человеческим, нужно самому внутренне 

быть чистым. При этом важно направление мысли. 

Каждый человек должен периодически получать 

положительную эмоцию какую-то. То есть действия 

какие-то по отношению, к примеру, к даче делать 

можно, но думать о ней не надо. То есть как идёт, так 

идёт. Я просто выполняю свой долг и так далее. Но 

внутренне я должен эту тему отпустить и думать не об 

этом. Потому что то о чём мы думаем – так течёт наша 

внутренняя сила и энергия. Но если моя энергия течёт 

в сторону ну как бы обеспечения благополучия моей 

собственности и моих детей, то когда идёт 

божественная энергия, она превращается в единство с 

этим миром и не происходит моего обновления. То есть 

для того, чтобы я обновился у меня должны 

последовательно закрыться все стадии человеческого. 

Проходит божественная сила, туда же 

распространяется на человеческий и теряется. То есть 

сколько не лей, всё выльется. Это понятно? Этот 

механизм, где вам не дают божественную силу, так как 

вы её можете не туда направить, в нынешнем времени 

работает у всех. 



Центр Любви 

Центр Любви – это Фокус Пристального Внимания на 

целостности памяти ощущений в моменте. Другими 

словами, любовь – это Фокус Сосредоточенного 

Наблюдения с творческой динамикой, 

одухотворяющее каждую человеческую форму в 

строгом соответствии с её "сценарием развития" – и 

ничего более!   

Состояние тихой радости кроется в любви. Любовь мы 

испытываем в любом потоке времени, как маятник, где 

середина – это любовь. Слева, справа – это то, что 

любовь претворяет, но, если маятник зависнет в какой-

то точке, любовь уходит.  

Люби других, как и себя самого. Любовь отдаётся в 

любой форме заботы, жертвы, комплемента, 

творчества, в форме физической работы. Когда мы её 

отдаём, то она к нам приходит. Это единственное, что 

пусть не сразу, если мы её не убиваем, не 

отказываемся, а отдаём, возвращается. Принимать её 

искренне с уважением тоже надо уметь. 

Любовь может отдавать и забирать. Она присутствует 

как в чистом, так и в грязном. Любовь существует и в 

ярости, и в обожании. Как только мы связываем любовь 

только с обожанием, вскоре это обожание может превратиться в ненависть. Но даже в 

ненависти есть любовь, потому что она присутствует во всём, даже в страхе, который считается 

полной противоположностью любви.  

Когда мы понимаем, что любовь существует как в положительном, так и в отрицательном, мы в 

какой-то степени защищены от мира. Если же мы считаем, что у любви должна быть 

противоположность, то, наказывая другого ради воспитания, мы жестко отрезаем от него свои 

наблюдательность и внимание. Но этим мы лишь теряем 

состояние единства, и непрерывность отдачи на уровне 

чувств падает. Сопутствующие потери при таком отношении 

часто не окупаются, так как уходят часы, дни на 

восстановление собственного равновесия и психического 

здоровья. Таким образом, жестко отрезать от другого своё 

внимание вредно. 

Если мы считаем, что где-то кого-то любить нельзя, значит 

уже в одном месте будет где-то недостача, а где-то 

усиление. Поэтому если мы понимаем, что всё божественно, 

и что любовь есть везде и в положительном, и 

отрицательном, тогда мы внутренне видим везде 

Божественное. И тогда мы не прирастаем ни к чему.   

Чтобы мы отрешились, мы должны понимать, что любое 

удовольствие, любое счастье неразрывно связанно с 

потерей и болью. Всё, что мы имеем, мы должны потерять. 

Тогда мы преодолеваем трудности. Любовь, чувство 

эйфории должны всегда перемешиваться с чувством боли и 

кратковременной подавленностью. Тогда мы всегда 

защищены. Мы не прирастаем к этому. Это отрешённость. 



Насколько мы вступили в какое-то счастье, настолько 

мы должны остро понимать, что это счастье скоро 

пройдёт, настолько мы это чувство красоты и любви 

отправляем к Мирозданью, к Всевышнему, к 

Нескончаемости. Всё что мы любим, должно бы быть в 

сознании незыблемо вечно. Это закон. Поэтому 

истинную любовь испытывают только к Единому 

Творцу и Высшему «Я», потому что они не имеют 

границ. Тогда мы преодолеваем трудности. Любовь, 

чувство счастья, должны всегда перемешиваться с 

чувством боли, тогда мы всегда защищены. Мы не 

прирастаем к этому. Это отрешённость. А при 

приростании всё, что мы имеем, мы должны потерять. 

Когда мы говорим, что любовь это только чистое и 

светлое, то любовь уходит. Если мы любим человека и 

при этом какую-то боль от него испытываем, то в 

значительной степени наша любовь очищается. 

Любовь очищается болью. Если мы от этой боли 

убегаем, уходит любовь и начинаются болезни. Для 

того, чтобы приобрести будущее, его нужно сначала 

потерять. Высшие Силы всегда сначала дают 

возможность проверки на вшивость. Сумел потерять – 

получил.  

Любовь к Богу – это физиологический процесс. 

Готовность измениться – это болезненное дело – это саморазрушение Сознания, где боль не 

переносится, если нет фиксации на ощущении Единства. 

Внутри к любому тренируйте одинаковую терпеливую, своевременную любовь, как к объекту 

воспитания, как к ребёнку. Внешнюю агрессию нужно заменить другими методами воспитания. 

Неискренность рядом с любимым – это потенциальное будущее предательство, так как 

претензия запихивается внутрь из-за, как правило, запущенной недостачи концентрации на 

чувстве Единства. 

В Индуисткой философии хочешь познать Бога, то откажись 

от всего. В Иудаизме, если хочешь познать Бога, то 

регламентируй, выполняй абсолютно все правила, а в 

Христианстве даже руки мыть не обязательно. Христос 

говорит, ешьте всё, что хотите, не соблюдайте никаких 

догматичных правил, любовь закроет всё и так на самом 

деле и есть. Но если любви мало, то выполняйте все 

правила, следуйте и прочее, прочее. Для чего мы 

аскетизмом занимается: для того, чтобы любовь 

почувствовать на самом деле. 

Мы от Творца получаем непрерывно любовь, радость, 

блага, но и периодически мы это теряем для того, чтобы 

ощутить, что истинная любовь это не левое и не правое, но 

первичное. Любовь — это не только боль и потеря. Любовь 

– это не только комфорт и исполнение желаний. Когда 

понимаешь, что истинна познаётся только после изучения 

двух противоположностей, вот тогда начинаешь ощущать 

реально возвышенное и вездесущее. Умейте принимать 

всё. Потому что всё не случайно.  



Если любой поступок по большому счёту определяется Свыше, значит это суждено и значит мы 

не имеем права отказываться от любви даже в этот момент. То есть даже ненависть к себе быть 

недолжно. То есть очень часто понятие совесть – это понятие сохранения любви, но иногда 

любовь она не только созидает, но она и разрушает. И у человека есть функция разрушителя и 

всё равно он должен сохранить любовь. Если с функцией разрушителя он любовь не сохранит, 

вот тогда это разрушение самое страшное, которая и подорвёт основу. Самое страшное 

преступление – это отказ от любви. Вот оно потом и рождает уже разрушение внешнее.  

Как только в Иконе больше выражена грусть и 

потеря, она не работает. В ней воздействия 

целительного нет. Если в Иконе есть просто 

радость, что родился ребёнок, то тоже она 

ближе уже к картине. Когда есть вершины двух 

противоположных эмоций, к примеру, грусть 

Марии, зная, что Христос пойдёт на смерть, и 

состояние радости, чистоты помыслов у 

Христа, – вот такая икона, она, как бы, 

целительное воздействие может оказать, 

потому что сама информация уже лечит 

внутреннее, формирует правильное 

гармоничное отношение к миру. 

Когда приходит божественная любовь, она 

превращается в высокие чувства. Высокие 

чувства превращаются в Сознание, в желания 

и потом это всё превращается в материальный 

Мир. Вот этот процесс идёт постепенно, а 

потом должен быть возврат к любви и 

Всевышнему и новая стадия, и новый цикл.  

В среднем человек получает определённую 

порцию любви, которую вырабатывает по 

жизни. Когда любви становится мало, тогда 

притупляются высокие чувства, уменьшается 

запас будущего и постепенно сужается, 

сужается, человек стареет и умирает. Это 

нормально. Потом он уходит после смерти в 

другие миры. В загробных мирах, если душа 

тяжёлая, отрешившись от тела, он проникает к 

божественной информации, к силам любви. Он получает новую порцию сил для любви, и он 

опять готов для того, чтобы жить и родиться. Если он накрутил много в прошлых жизнях, он из 

загробного мира никуда не выходит, у него ёмкость любви небольшая и соответственно запас 

сил небольшой. Такой человек долго на земле не проживёт, у него будет много проблем по 

здоровью и по судьбе. Он спокойно умрёт, не дожив до пенсии.  

Если человек был в других мирах, то ёмкость большая, любви много, интуиция высокая, любовь 

давить не хочется, потому что её много и соответственно он более гармоничный, более удачный 

и так далее, и так далее. То есть механизм достаточно простой. Перетекание высоких чувств в 

материальное. Если этот процесс ускорить, то будет вакуум, значит устремление к любви и 

интенсивность к любви должна быть усилена, иначе этот вакуум приведёт к крайней смерти. 

Человек упакуется снаружи, а внутри он умрёт. То есть человек, так сказать, активно созидает 

для своего гроба и в нём он будет и похоронен. Значит любое ускорение перехода любви в 

чувства, а потом в материальное должно сопровождаться ускорением, устремлением к 

Всевышнему. 



Исследования в Англии показали, что все дети, зачатые 

в пробирке, у них у всех практически нет семей. 

Почему? Мало любви. Чтобы семью иметь нужно много 

энергии и сил, нужно отдавать, потому что семья – это 

постоянное создание отношений. Семья – это 

высокоэнергетическое образование. Рождение детей – 

это высокая энергия. Поддержание семьи – это высокая 

энергия. Без любви тут ни как. Общество начинает 

разрушаться и погибать тогда, когда уходит любовь, 

когда разрушается семья, отношения тёплые в семье 

исчезают. 

Когда Высшие Силы хотят сделать человеку подарок, 

то они его заворачивают в проблему. Но когда идёт 

уровень перетряски самых высших чувств, вот здесь 

сохранить любовь и добродушие бывает очень тяжело. 

Всё же надо понимать, что тот, кто развалил тебе 

судьбу – это исполнитель. Как только мы отказываемся 

от любви, то мы отказывается от энергии. Мы 

отказываемся от энергии, идёт угасание чувств, 

возможностей и дальше мы начинаем жизни терять. То 

есть элементарная обида, ненависть, осуждение – это 

всего на всего наши формы обрезания любви, 

внутренней силы и своего будущего. Поэтому как бы не 

было тяжело, на любовь нельзя наступать. Человеку в 

начале очень трудно почувствовать, что любовь нельзя убивать. Но любое отречение от 

Изначального – это наша гибель, поэтому любовь нельзя давить никогда.   

Почему Христос говорил: возлюбите ближнего, а перед этим говорил «главные враги человека 

– домашние его»? Вот это и есть. Чем сильнее я привязываюсь к близкому человеку, тем легче 

и быстрее я забываю о Высших моментах, поэтому если не дают не детей, не женщин, не 

общения – это означает готовность забыть о Высших 

Силах настолько большая, что человек должен либо 

умереть, либо он должен быть в одиночестве. Значит 

какой из этого можно сделать вывод? Очень простой. 

Хотите иметь детей, близких, стремитесь быть всегда 

внутри одиноки (хоть это и невозможно). Всевышний 

или Высшее «Я» приходят только тогда, когда рядом 

никого нет. Вот когда у нас внутреннее полное 

одиночество, то мы не только принимаем его, но мы 

знаем, что оно нам необходимо. Вот в этом одиночестве 

мы ищем Божественное своё соединение с Изначальным 

и когда мы его ощутим, как постоянное что-то, вот тогда 

нам можно иметь уже то, что называется человеческим 

благом и радостью. 

Понятие здоровье, понятие благополучие, деньги и 

прочее мы зарабатываем сами. Если у нас в душе много 

любви, если так сказать мы сумели снять зависимость от 

человеческого счастья, то это означает, что в нас 

божественная любовь будет увеличиваться, у нас будет 

много энергии и эта энергия нам обеспечит здоровье 

духовное. Когда у человека есть системное понимание 

как одно связанно с другим, то просто ему легче.  



Христос говорил любите и так далее. А у человека не получается. А почему? А потому что 

оказывается сожаление о прошлом убивает любовь. Спешка во времени убивает любовь. 

Неумение простить родителей даёт проблемы в семье уже с другим человеком. 

Чем отличается любовь к Всевышнему от любви к человеку? В любви человеческой есть 

привязанность, есть зависимость, в ней есть потребительство. Любовь Божественная отдаёт. 

Она не зависит. Другой человек перестал быть красивым и любовь к нему уменьшилась. 

Человек сделал подлость, любовь исчезла. А любовь к Всевышнему не такая. В ней мы любим 

каким бы другой не был. Потому что само ощущение любви – это уже радость. Значит насколько 

мы не давим чувство любви когда другой становится менее красивым, когда он нас обижает, 

когда так сказать, что-то нам не нравится, настолько мы умеем чувствовать любовь 

Изначального и Высшего «Я». 

Мы привыкли, что любовь – это только радость, 

забота и уход. На самом деле любовь отбирает 

часто и очень сильно. И человек, который 

неподготовленный, который жадный, 

завистливый сталкиваясь с любовью, он болеет и 

умирает. Люди приходят в храм и после этого 

оказываются в больнице. Детей крестят, а они на 

следующий день болеют воспалением лёгких и 

умирают. Раньше кричали: - «Вот эта церковь 

там.., что делает священник с бедными детьми!? 

А ничего такого не было. У ребёнка энергетика 

дьявольская. Он прикоснулся к любви, заболел и 

умер. Но об этом как-то не принято говорить.  

В каком случае мы не зависим от дома, от денег и 

так далее? Когда мы их заработали потом и 

кровью. Тогда мы не зависим. А когда падает с 

неба, то незаработанное привязывает 

неимоверно. Поэтому человек, который выходит 

на любовь, он гороздо чаще, особенно в 

нынешнее приземлённое время может заболеть и 

умереть. Поэтому люди и отказываются от любви. 

Поэтому интуитивно шарахаются и говорят: 

нет…. нет…. Только вот этого не надо. Потому что 

чувствуют, что они могут погибнуть. Но этот 

процесс убегания от любви – это процесс 

медленного вырождения. То есть у человека есть 

выбор. Либо мучится, преодолевать и опять 

ощутить любовь, либо, чтобы не было проблем уходить, но потом уже ничто его не вытащит.  

Например, иногда ходишь в церковь, а начинается наоборот: болезнь, ломка. Конечно, если не 

ходить, то и болеть в таком случае не будете и у вас дела пойдут на лад до какого-то момента, 

но потом, когда у вас начнутся проблемы, вот тогда уже вас никто не спасёт и тогда уж, если 

чистка произойдёт, то вас просто раздавят. Так вот периодически мы живём как бы и 

божественной логики не ощущаем, а иногда она приходит и тогда мы должны, так сказать, 

предъявить свою душу.  

У архангела Гавриила есть такое понятие, как беззащитная любовь. Величие Сильного человека 

познаетсё в том, как он относится к слабым людям.  Беззащитная любовь не зависит от того, 

каковы обстоятельства или поведение человека, которому мы помогаем. Это акт доброты в 

желании понять и простить, который не требует ничего взамен и внутренне нет стремления 

поставить себя выше другого. 



Ощущение любви в душе, ощущение полной 

беззащитности, ощущение, что внутренняя правота 

исчезла, – это те условия, которые нам помогают 

измениться. Чем мы внутренне по ощущению в 

критической ситуации беззащитнее, тем интенсивнее идёт 

чувство любви и тем лучше идёт контроль над ситуацией. 

Однако внешне защищаться, отстаивать свою территорию 

стоит.   

Что такое защищённость? Защищённость – это есть 

стабильность индивидуального телесного и духовного 

состояния. Поэтому по большому счёту, когда вырастает 

защищённость, – эта защищённость от Всевышнего! 

Оказывается, чтобы ощутить Высшие Силы, нужно 

испытать полную абсолютную незащищённость. Если 

человек не хочет быть беззащитным, то он свою «кожу» не 

сменит. Именно ощущение незащищённости – это и есть 

снятие зависимости, снятие привязки к миру. Я привязан к 

своей даче, значит считаю, что она меня защищает. Я 

привязан к своим способностям, значит у меня ощущение, 

что они меня прикроют. Поэтому именно ощущение 

незащищённости – это есть форма выражения свободы 

внутренней. Ощущение защищённости – это наше 

привязанность – это наша несвобода – это наша агрессия. 

Когда рождается агрессия? Когда мы что-то защищаем. Если нам нечего защищать, у нас не 

будет агрессии. Поэтому человек, который чувствует свою защищённость, всегда по 

определению агрессивен либо к другим, либо к себе.  

Как выглядит символ защищённости физического – 

понятно. Это появляются деньги, дача, машина, 

квартира и так далее. Такая защита защищённости 

в виде агрессии видна глазами, и она определённо 

преодолевается. Гораздо тяжелее преодолевается 

защищённость тонкого плана. Это защита 

способностей, интеллекта, сознания. Это 

возникновение ощущения защищённости 

мысленных структур. То есть, если есть ощущение 

правоты, где кто-то прав, а кто-то нет, так как кто-то 

знает больше, а кто-то меньше, то оно всегда 

является источником агрессии.  

Как только ради защиты своей правоты мы 

начинаем осуждать тех, кто не прав, кто неверно 

себя ведёт, то где-то неосознанно включается 

механизм их уничтожения. Внешнее «побивание 

камнями» и внутренне, как осуждение. Если 

(о)суждение истинны даёт нам чувство правоты, 

значит истину мы не познаем. Внутренняя агрессия 

к другим означает отречение любви к ним.  

В Иудаизме правота в чём заключается? 

Соблюдение божественных заповедей. Это не 

уровень человеческий. Это более тонкий уровень. И 

соответственно возникает агрессия именно к тем, 

кто правила нарушает.  



Пока возникает малейшее раздражение или критика 

другого человека, то наши изменения 

затормаживаются. Именно поэтому рано или поздно 

Иудаизм должен был налететь на стену. Неизбежные 

гонения были только последние две тысячи лет.  

В Христианстве истинна – это не правота, а любовь. 

А любовь подразумевает под собой абсолютную 

беззащитность. И если кто-то неправ или не дознал, 

то в нём просто меньше любви. Осуждение здесь 

бесполезно. Если для меня истинна в сознании, в 

правоте, то у меня возникнет агрессия. Если для 

меня истинна в любви, то у меня агрессия не 

возникнет. 

Нужно просто на некоторое время потерять все 

ниточки, которые нас привязывают к счастью. Пока 

хоть что-то держишь – достоинство, правоту, 

понимание – бесполезно. Будет ненависть, 

осуждение, будет нежелание жить и изменений не 

произойдёт.  

Для того, чтобы ощутить Божественное, нужно 

ощутить полную беззащитность. Внутреннюю полную 

потерю всего и где-то с этим примериться. Пока вы 

хоть что-то отстаиваете в виде самых святых 

моментов справедливости, идеалов или даже, 

скажем, религиозных канонов, изменений не будет. 

Вот ощущение правоты и измениться я уже не смогу никогда. Ощущение правоты самое сильное 

дают религиозные заповеди. Вот я выполняю, то что религия требует, всё – я прав и дальше 

идёт заклинивание и невозможность измениться. И в принципе именно в Христианстве понятие 

правота стала очень относительным. И там нету ощущения, что будешь выполнять заповеди 

эти – тебя Бог защищает гарантийно. Договор с Богом. Завет. Заповеди выполняй – у тебя всё 

будет. Да. Этот механизм работает, но его абсолютизировать очень опасно. Потому что тогда 

ощущение правоты становится непробиваемым и ставится выше любви. Потому, наверное, 

пришёл Христос, чтобы показать людям, чтобы ваше поклонение религии заслоняет от вас бога 

и единство с Богом. И вот здесь у женщины ощущение правоты по отношению к мужу судя по 

всему и закрыло возможность собственного изменения. 

Как только мы придерживаем чувство любви по той или иной причине. Придерживаем, не желая 

позвонить или что-то сказать к примирению. Как только мы придерживаем любовь, типа «А 

зачем любить, если мы расстанемся?», то с этого момента и начинается катастрофа. 

Как ни странно защищённость по отношению к себе рождает ненависть к себе, потому что мы 

есть как Изначальные в своём высшем аспекте. А когда наша физическая оболочка становится 

слишком значимой, вот тогда мы своё Высшее Начало убиваем унынием. Потому что уныние – 

это форма агрессии к себе – это форма превосходства над своим божественным «Я» и 

осуждение своего божественного «Я», и неверие. То есть если я верю, вижу своё божественное 

«Я», я понимаю, что любая ситуация произошедшее со мной, работает на моё благо. Если я 

вижу только своё человеческое, когда я беру логику тела и говорю «А почему мне стало 

больно?». После этого я начинаю ненавидеть своё божественное «Я». То есть это тот же самый 

механизм превосходства над собой, над своим Высшим «Я». Так вот мы должны быть 

беззащитны перед своим «Я», мы должны быть беззащитны перед Высшими Силами, которые 

мы видим вокруг. И мы должны через покаяния снять все формы агрессии к любви и к 

Изначальному, и тогда наши изменения могут состояться. 



Центр Жертвенности 

Жертвенность — это не просто акт отдачи, но и первый шаг к выздоровлению и познанию 

Высшего. Когда мы отдаем, , мы можем чувствовать недостачу, но именно в этот момент 

приходит новая порция силы и энергии.  

Понимание любви невозможно без жертвенности, ведь истинная дружба и любовь строятся на 

готовности пожертвовать ради другого, не ожидая ничего взамен. Жертва – это когда можете 

отдать, не подразумевая, что вы сейчас получите. Но когда вы определяете сроки, то это уже 

не жертва. Когда мы искренне отдаём, пожертвованное возвращается к нам, хотя иногда это 

требует времени и терпения. Если мы не научились отдавать, то испытываем дискомфорт и 

внутренние конфликты. Это может привести к болезням и деформации души. Поэтому важно 

подходить к жертвенности с этичностью и осознанием своих возможностей. 

Мы постоянно получаем от Творца любовь, счастье и блага, но иногда теряем их, чтобы 

осознать, что истинная любовь — это не только комфорт, но и испытания. Познание 

Божественного происходит через изучение противоположностей. Чтобы ощутить свет и сияние 

Божественного, необходимо научиться терять человеческое, что отражается во всех священных 

текстах. Важно расставить приоритеты, чтобы увидеть обретение Божественного через потерю 

человеческого.  

Чем больше идёт жертва в выбросе пристального внимания и сил, тем больше сжимается время 

и тормозится. Поэтому у человека, у которого творческая отдача высокая, для кого ощущения 

радости, если он отдаёт, а не когда он получает, у этого человека время тормозится, и он за 

свою жизнь может сделать в несколько раз больше, чем другой. Его возможность изменения, 

трансформации на много выше, чем у другого. Поэтому один человек может годами работать 

над собой и иметь небольшие результаты, а у другого это произойдёт за считанные дни. 

Жертвенность — это готовность отказаться от своих 

привязанностей и эгоистичных желаний. Это прощение, 

любовь к тем, кто предал, и способность видеть 

Божественное даже в жестоком мире. Каждый хороший 

поступок — это жертва, потому что вместе с 

материальным мы отдаём любовь и энергию. Когда мы 

отдаём 

Вера в Творца начинается с жертвы, потому что 

Божественная логика открывается, когда замирает 

человеческая. Жертвенность — это ущемление своих 

потребностей ради других. Это может быть риск, но 

ради любви и опыта стоит рискнуть. Не жертвуйте, если 

внутри вас нет любви; сначала развивайтесь, учитесь и 

переживайте. 

Ребёнок — это олицетворение жертвы. Материнство 

требует огромной отдачи: бессонные ночи, болезни и 

забота, уступки мужу ради сохранения семьи. Женщина 

должна быть готова к потерям ради ребенка, иначе она 

не сможет стать донором энергии и любви. В 

современном обществе потребления многие теряют это 

понимание, что ведёт к проблемам. 

Человек часто хочет получить больше, чем отдаёт, что 

приводит к потребительскому мышлению. Чтобы 

создать семью и воспитать детей, необходимо быть готовым к жертвам и отдаче. Религия 

начинается с жертвы, потому что без неё невозможно познать Божественное. Поиск пути к 

нравственности часто начинается с осознания последствий своих действий. 



Прощение — это тоже жертва. Это прощание с 

привязанностями и обидами. Без мучений невозможно 

познать Божественное. Жертвенность может быть 

болезненной, но именно через эту боль мы можем открыть 

для себя истинную благость. Просто тот, кто привык 

отдавать. Для него это боль естественна и быстро 

трансформируется. Один пожертвовал, и он счастлив. 

Хотя внутри есть боль. Он эту боль воспринимает уже как 

радость. А другой пожертвовал и так сказать, и так сказать 

завыл, закричал, как же так! чуть больше дал, чем он мне. 

Всё зависит от нашего отношения. 

Надежда на будущее, когда человек думает «Ну всё-таки 

я то или это должен получить. Это должно когда-то, но 

состояться», то это опять же «вампиризм» по отношению 

к будущему. Нужно понять одну простую вещь! Состояние 

радости зарабатывается здесь и сейчас, в данную 

секунду. Чтобы мы не делали, но именно в эту секунду мы 

либо приобретаем, либо теряем. Почему теряем? Потому 

что у нас действуют стереотипы при которых идёт полное 

неприятие краха судьбы. Вот головой всё понимаем, а 

душа внутри работает как бы по-иному. В среднем у нас 

два варианта претензий: к окружающему миру или к себе. 

Мы должны источнику своего удовольствия отдавать гораздо больше, чем мы от него получаем, 

но это вопрос привычки. Тот, кто привык, быть счастливым от того, что он отдаёт, – этот человек 

подобную схему примет и реализует. А тот, кто привык быть счастливым, когда он получает, – 

такому человеку очень трудно будет и потерять, и снять претензии, и любить кого-то. Потому 

что в его любви будет скрываться подсознательное потребительство.  

Когда женщина проявляет агрессию к мужчине? Когда она хочет от него получить больше, чем 

отдать… А если она агрессивна к своему мужу, то она таким же образом и агрессивна к своим 

детям. Она от своего ребёнка также захочет (потому что 

ребёнок – это часть мужа) получить больше, чем она ему 

даёт. Что происходит? Такой ребёнок просто не появится 

на свет. Потому что его собственная мать грабит. Он вряд 

ли будет здоров и психически, и физически. Он вряд ли 

будет счастливым. Потому что она передаст ему 

подобную схему, и она же будет невольно обесточивать 

его. 

Когда мы Мир воспринимаем, как язычники, считая, что 

должны отдавать ему всё, то потом после предательства 

или обмана обычно говорим «Ах негодяй» и начинаем у 

него всё это отбирать. Вот классическая схема поведения 

современного человека. Нужно давать и отбирать 

одновременно. Нужно ребёнка любить, гладить и где-то 

наказывать. И дети сами часто нарываются на боль, 

потому что эта боль им даст жизнь, но они её не примут. 

А когда боль даёт родитель, тогда это нормально. Вот в 

западном мире ребёнка нахлопать – да никогда в жизни, 

вы что? Потому что в западном мире срослось понятие 

любви, жизни и неприкосновенности тела и идёт это уже 

вплоть до извращения. И эта тенденция уже дала свои 

результаты.  



Почему в библии стоит «Да убоится жена мужа своего»? Это означает женщина должна уважать 

мужа чтобы не случилось. Что это даёт? Каким бы он несправедливым не был, как бы он не 

обидел, она должна сохранить любовь и уважение и тогда чистка, которая приходит через мужа 

приведёт к тому, что дети будут здоровыми. Если же женщина не выдерживает этой чистки, 

начинает осуждать мужа, то осуждение мужа – это на подсознательном плане осуждения отца 

и Изначального, потому что Всевышнее не моделируется почему-то через женское начало, хотя 

в высшем аспекте Создатель имеет абсолютно все ипостаси. Женщина, которая во время 

беременности не смогла сдержаться от критики мужа, то ребёнок рождается с дьявольскими 

наклонностями, очень жестокий, потому что высшая жестокость идёт от зацепок за высшие 

планы, духовность, идеалы. Она рождает ребёнка с возможной шизофренией, с аутизмом, 

инвалида… всё, что угодно. Элементарный механизм, а в библии всего одна строчка «Да 

убоится жена мужа своего»  

С другой стороны, всегда в человечестве присутствовало понятие благородного отношения к 

женщине и оскорбить и унизить женщину для нормального мужчины – это одно из самых 

больших преступлений. Почему должно быть уважительное и снисходительное отношение к 

женщине? Да потому что любая чистка идёт через другой пол. Большей обиды и боли, чем 

женщина, не может доставить никто. Значит самая большая чистка может пройти через 

женщину. Если мужчина воспитан в кодексе чести 

нормально, то тогда боль от женщины он сможет 

принять и тогда он спасёт свою душу, приведёт её в 

порядок и у него будут здоровые дети. Отсутствие 

же нравственности – это уничтожение других людей.  

Мы не подозреваем какую огромную ёмкость имеют 

отношения, которые существуют между людьми. Мы 

не подозреваем о том, что их нужно поддерживать. 

Поэтому только человек с высоким уровнем энергии 

и готовностью заботится о другом. С внутренней 

отдачей. Он может иметь много. Хорошую семью и 

тёплые отношения с другими людьми. Внутренний 

потребитель он не создаёт отношений, он более 

того «высасывает» внутреннюю силу у другого. 

Любой обидчивый человек – это вампир. Отдающий 

обижаться не будет. Только потребляющий 

обижается. Дайте мне, не дали, вот я и обижаюсь. 

Поэтому любой обидчивый человек – это вампир. И 

чем больше человек концентрируется на обидах и 

претензиях, тем меньше у него шансов отдать 

энергию.   

Скрытый «вампиризм» идёт просто. Я стараюсь 

обижаться не на других, а начинаю обижаться на 

себя. То есть если в момент боли я не иду к 

Изначальному, у меня есть только два варианта. Я 

должен сожрать кого-то. Либо другого, либо себя. Я 

должен либо растоптать другого, либо растоптать себя. Многие женщины (и это ошибка многих) 

научившись снимать обиды и претензии на мужчин, забывают, что себя любить надо тоже, как 

ребёнка, и свою судьбу и принимать внутренне абсолютно себя и свою судьбу, как 

божественную волю. Но многие до сих пор почему-то это не понимают. То есть должен быть 

постоянный выброс энергии пристального внимания. Как только мы этот фокус внимания 

притормозили к кому-то, то всё, мы уже отказались, уже пошла программа уничтожения этого 

объекта.  



Чем больше идёт отдача внутренних сил, тем отношения крепче. 

Те браки, в которых муж и жена в первую очередь друзья, 

которые заботиться, помогая, подстраховывая друг друга, а 

потом уже и любовники. Эти браки долговечны. Потому что, 

когда супруги смотрят друг на друга только как на сексуальных 

партнёров. Тогда не нравится сексуальный партнёр. Уже энергии 

нечем отдавать. То есть там, где партнёры смотрят друг на друга 

сперва как на сексуальных партнёров, то между ними вакуум. 

Они расходятся. Так вот когда есть разные формы обмена 

энергии, разные формы заботы друг о друге и так далее, тогда 

брак крепкий.  

Что такое появление ребёнка? Это забота о нём. Родители в это 

время, мучаются ухаживают за ним, в какой-то степени 

страдают, какие-то испытания проходят и так далее. Вот это 

совместная их борьба за воспитание ребёнка, за его выживание 

и так далее. Всё это укрепляется в нём. Поэтому, как только 

молодой семье необходимы трудности, когда родители дают 

сразу деньги, квартиру, засыпают подарками молодых, то они 

повышают возможность измен, разводов и всего чего угодно. Потому что-энергии-то нет. 

У нас всегда в жизни много проблем. Вот, например, если играть в кости на просто так, то как-

то что-то не хватает. А вот если хотя бы чуть-чуть на интерес – дисциплинирует. А если очень 

больше ставки, то появится агрессия. Так вот бизнесом может заниматься тот человек, который 

может терять и тот, кто умеет жертвовать. Почему? Когда я могу терять и жертвовать, тогда, 

когда идут вверх-вниз мои проблемы, то я в балансе. Тот, кто не умеет жертвовать, тот, кто не 

умеет терять, тот кто не умеет сохранять внутреннее добродушие, – для него бизнес серьёзный 

опасен. Деньги имеет тот, кого не волнует хорошая или плохая погода на улице, кто не зависит 

от приобретения или потерь. 

Готовность отдавать – это лучше, чем готовность получать. Получать лучше, чем если вообще 

ничего, никаких движений не происходит. Лучше уж брать, чем стоять на месте. Что такое 

получать? Это удовлетворять свои желания. Поэтому желания придавливать нельзя. Внутренне 

нельзя подчиняться другому. Желания должны исполняться. Потому что желания идут из 

любви. Корень каждого желания – это чувство любви. Поэтому, если вы подавляете желания, 

то у вас идёт программа самоуничтожения. То есть вы должны 

чего-то желать, вы должны чего-то хотеть, но при этом энергию 

желания вы должны сдерживать и животные желания низкие 

желания, но основные должны превращаться в человеческие, 

а потом божественные. То есть речь идёт о том, чтобы желания 

сдержать и трансформировать. 

Если человек переедает, прелюбодействует, если человек 

ворует, грабит и так далее, то он выдаёт свою животную 

энергию, но при этом он убивает, ущемляет другого и в 

конечном счёте он теряет свою собственную энергию. Почему? 

Потому что когда мы хотим отнять у другого, когда мы 

завидуем, когда попустительствуем своим желаниям, то мы 

становимся потребителями полными, мы перестаём внутри 

отдавать. И вот это полное потребительство приводит к 

повышению зависимости от окружающего мира, увеличению 

агрессии, потом болезням и смертям. Поэтому пока у нас есть 

ощущение, что мы можем что-то получить и ничего не отдадим 

и без боли получим и не будет трансформации – бесполезно. 

Любая привязанность высасывает энергию.  



Духовный человек почувствует боль другого и будет заботится о нём. Почему? Потому что он 

его чувствует, как себя. Это означает, что уровень единства с другими людьми более высокий. 

У духовного человека будет интеллектуальный уровень более высокий, то есть его всё таки ум, 

возможности работать с информацией будет выше. То есть где-то учится, брать информацию. 

Дальше. Духовный человек не будет узким специалистом. Он не будет умным… 

продразумевается есть мудрый, а есть умный…, то есть он эту информацию может преcсовать. 

Не будь узким специалистом. То есть духовный человек – это который 

Мы так биологически устроены, что мы в радости 

только тогда, когда мы радуем другого. Биологически, 

если мы придаём радости другому, то мы больше в 

радости, чем тогда, когда мы делаем радостными 

себя. Так вот если для нас любимый человек – это 

средство для того, чтобы ощутить любовь, мы ему 

должны отдавать чувство любви и становится в 

радости, тогда мы от него не зависим. Если любимый 

человек – это цель нашего счастья, то мы начинаем 

опять этой цели поклоняться. А всё чему мы 

поклоняемся мы из него берём энергию и чем больше 

мы поклоняемся любимому человеку, тем больше мы 

у него начинаем забирать энергию и убиваем его 

этим. Так вот смысл христианства в том, что идёт 

трансформация человека. Человек становится 

другим. У него система эмоционального восприятия 

мира, система понимания меняется полностью. 

Интенсивность энергии совершенно другая. И тогда в 

нём открываются сверхспособности, все его желания 

исполняются. Значит ощущение счастья у него на 

много больше, чем у других. Вот суть. То есть в 

конечном счёте человечество должно перейти к 

совершенно новому уровню энергии, новому уровню 

восприятия мира и новому ощущению 

Божественного. При такой интенсивности любви Бога 

начинаешь ощущать в себе. 

Когда у нас повышенное желание взять, а не отдавать – это зацепленность за благополучие. 

Тогда нас должны унизить. Если нас унижают, а мы сохраняем любовь. Более того. Ещё делаем 

добро тому человеку, кто нас унизил. То тогда мы трансформируем себя. Да, ребёнка нужно 

наказывать, если он хулиганит и так далее, но наказание, сдерживание – оно лишь раньше до 

иудаизма и в иудаизме работало. Когда пришло христианство, выяснился гораздо больший 

механизм трансформации другого человека. Не через наказание, а через собственное 

изменение. 

Если вы отдаёте снаружи, то это ещё не означает, что вы отдаёте душой, внутренне. Если вы 

держите обиду на женщину, значит вы потребитель.  

И постепенно человек с развитием понимал, что физическая жертва – она всегда будет меньше 

жертвы духовной. Когда человек прощает – это жертва. Когда человек принимает то, что 

произошло – это жертва. Когда человек готов помочь другому и любит того, кто его обидел – это 

очень большая жертва. Так вот готовность пожертвовать, принять то, что произошло, принять 

потерю – это возможность отрешиться от мира. 

Тот, кто привык отдавать энергию – этот человек и привык радоваться. Это закон. Если не 

привык отдавать, если ленивый человек, то он никогда радоваться не будет. Это вполне 

естественно. 


